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Ausgabe 2025Kalli Hoppe bei seiner die Verleihung der Ehrenamtsurkunde des DFB aus den Händen 
vom 1. Vorsitzenden des KFV RD-Eck Robert Lohmann
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Liebe Vereinsmitglieder,
dies ist das Ende meiner ersten Wahlperiode als 
1. Vorsitzender. Zwei Jahre durfte ich den Verein mit 
großer Freude und Dankbarkeit für Euer Vertrauen führen. 
Unser Verein ist lebendiger denn je. Die Anzahl der Jugend-
lichen und Kinder, welche in dieser Zeit den Weg zum Sport 
finden, ist stark gestiegen. In allen Bereichen haben wir ei-
nen immensen Zuwachs an Jugend-Teams bekommen – und 
das verdanken wir in erster Linie Euch, unseren mittlerwei-
le über 1700 Mitgliedern, und dem unermüdlichen Einsatz 
unserer ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer.

Diese beeindruckende Zahl zeigt, dass unser Verein ein 
wichtiger Bestandteil des gesellschaftlichen Lebens in 
unserer Gemeinde, sogar in unserer Region, ist.
Ein Verein dieser Größe könnte ohne das Engagement zahl-
reicher Ehrenamtlicher nicht existieren. Hinter den Kulissen 
wirken Menschen, die mit Herzblut und Idealismus ihre Zeit 
und Energie investieren. Sie organisieren den Spielbetrieb, 
Turniere und Veranstaltungen, kümmern sich um die Finan-
zen, pflegen unsere Anlagen und vieles mehr. Dieses Enga-
gement ist unbezahlbar und bildet das Fundament eines 
jeden Vereins. Ich möchte an dieser Stelle allen Ehrenamt-
lichen von Herzen danken. Ohne sie wäre all das, was wir in 
den letzten Jahren erreicht haben, schlichtweg unmöglich 
gewesen.

Gleichzeitig beobachten wir sorgenvoll eine negative Ent-
wicklung. Die Anzahl der ehrenamtlich Tätigen sinkt. Die 
zu bewältigende Arbeit verteilt sich auf immer weniger 
Schultern. Diesem Trend müssen wir als Verein unbedingt 
entgegenwirken. Ich bitte jeden zu überlegen, wie seine 
Unterstützung aussehen kann. Ob aus Dankbarkeit für die 
eigene sportliche Vergangenheit oder für die sportliche Zu-
kunft seiner Kinder, es gibt viele Gründe sich einzubringen.

Die Größe und das Wachstum unseres Vereins bringt al-
lerdings auch Probleme mit sich. Die Sportanlage ist in-
zwischen 25 Jahre alt und für die Nutzung der damaligen 
Mitgliederzahl von knapp 1.100 konzipiert. Inzwischen 
haben sich viele Faktoren geändert. Die Anzahl der Jun-
gen- und Mädchen-Teams ist gestiegen. Der Bedarf von 3 
Kabinen pro Heimspiel ist keine Seltenheit mehr. Die 
Schiedsrichter kommen heutzutage im Gespann mit drei 

Personen, hier reicht eine kleine Einzelschiedsrichterkabi-
ne nicht mehr aus. Zusätzlich erhöht sich der Platzbedarf 
für das Trainingsmaterial für jedes weitere Team.

Auch die Nutzungszeiten der Schulsporthalle lassen sich 
nicht erhöhen. Viele Teams müssen sich eine Hallen-
zeit teilen, was ein alters- und spielgerechtes Training 
oft nicht zulässt. Zusätzlich ist die Sporthalle die älteste 
nicht sanierte Sporthalle im Umkreis. Der Zustand ist ent-
sprechend. Bereits im letzten Jahr kam es zu Sperrungen. 
Eine langfristige Sperrung ohne einen gleichwertigen 
Ersatz wäre für den Verein ein herber Rückschlag. Hier 
muss gemeinsam mit der Gemeinde und dem Schulverband 
eine Lösung gefunden werden.

Die letzten zwei Jahre waren geprägt von positiver Entwick-
lung und wichtigen Neuerungen. Gemeinsam haben wir be-
deutende Projekte realisiert, die unseren Verein zukunfts-
fähig machen. Zusätzlich zur anhaltenden Digitalisierung 
der Verwaltung hat die Anschaffung eines Mähroboters die 
Platzpflege erheblich erleichtert und spart wertvolle Zeit. 
Für die Platzpflege streben wir dann in diesem Jahr noch die 
digitalisierte Steuerung der Bewässerungsanlage an.

Durch die Installation einer neuen Heizung konnten wir un-
besorgt in die kalte Jahreszeit starten. Heizungsausfälle 
und kaltes Wasser sollten nun der Vergangenheit angehö-
ren. Die zusätzliche Installation eines kleinen Blockheiz-
kraftwerkes ermöglicht uns nun, die Heizung zu unterstüt-
zen und eigenen Strom zu produzieren, was nachhaltig die 
laufenden Kosten der Sportanlage senken wird.
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Die Erneuerung der Infrastruktur im Vereinsheim- und Tre-
senbereich wurde durch den neuen Getränkesponsor Carls-
berg realisiert. Durch das modulare Zapfsystem können 
nun hopfenhaltige Kaltgetränke mit und ohne Alkohol auch 
am Tresen ausgeschenkt werden. Durch die automatische 
Reinigung wird ebenfalls wieder wertvolle Zeit und Personal 
eingespart. Die alten energiefressenden Kühlgeräte wurden 
durch einen Kühlunterbau und einen Tiefkühlschrank er-
setzt. Der Konferenzraum wurde mit einem 55“ Fernseher, 
einem neuen Tisch und Stühlen und einem PC ausgestattet, 
um den Trainern eine qualitativ gute Möglichkeit zu bieten 
die Spielaufzeichnungen der neuen Staige-Spielkamera zu 
analysieren und mit dem Team zu besprechen.

Auch im rechtlichen Bereich haben wir einiges getan. 
Die Erarbeitung einer neuen Satzung und auch der neuen 
Nutzungsvereinbarung für die Sportanlage mit der Ge-
meinde hat einige Zeit in Anspruch genommen. Ich danke 
allen Mitwirkenden für ihren Rat und ihre Mühe. Mit der 
Verabschiedung werden wir wichtige rechtliche Grundlagen 
schaffen, die unseren Verein für die Zukunft rüsten. 

Gesetzliche Erneuerungen stellten den Sport vor neue He-
rausforderungen. Zum Schutz und Wohle der Kinder muss 
nun jeder ein Führungszeugnis vorlegen, wenn er mit Kin-
dern arbeitet. Sollte dies nicht erfolgen, verliert der Verein 
wichtige Fördermittel. Das Mitglied und der Verein tragen 
keine Kosten, allerdings ist der bürokratische Aufwand 
immens, da das Zeugnis alle 3 Jahre wieder aufgefrischt 
werden muss. Auch hier gebührt unser Dank den über 60 
Trainern und Betreuern, welche auch diese Hürde mit uns 
meistern. 

Allen anderen Trainern und Übungsleitern gilt natürlich auch 
unser Dank. Sie investieren viel Zeit und Herzblut in die 
Betreuung unserer Mitglieder, vermitteln sportliche Fähig-
keiten und fördern den Teamgeist. Ihr Engagement ist von 
unschätzbarem Wert und trägt maßgeblich zur Attraktivität 
unseres Vereins bei.

Zu unseren traditionellen Veranstaltungen wie Vereins-
grünkohlessen, Fitnesstag, Kinderfest, Laternelaufen, 
Soccercamp und vielen mehr zählten wir im Herbst zum 
ersten Mal ein Oktoberfest. Über 230 Mitglieder haben zu 
zünftiger Musik, bayrischem Essen und Erdinger Bier den 
Abend genossen. Zu Beginn dieses Jahres haben wir zum 
ersten Mal ein Vereinsboßeln durchgeführt. Auch dieses 
wurde gut angenommen und steigert den Zusammenhalt 
und die Verbundenheit im Verein. Beide neuen Veranstal-
tungen wurden durch Klein Catering mit ausgezeichnetem 
Essen versorgt. Ich hoffe, sie finden einen festen Platz im 
Veranstaltungskalender des Vereins.

Wir sind stolz auf das Erreichte, ruhen uns aber nicht darauf 
aus. Gemeinsam mit Euch, unseren Mitgliedern, Ehrenamt-
lichen und Unterstützern, wollen wir unseren Verein weiter-
entwickeln und noch attraktiver gestalten. Die Helfertage 
werden auch in diesem Jahr wieder stattfinden und haben 
gezeigt, dass wir gemeinsam vieles verwirklichen können. 
Wir sind offen für neue Ideen und Anregungen und freuen 
uns auf eine weiterhin erfolgreiche Zukunft.

Mit sportlichen Grüßen,

euer THORBEN PEKRON
1. Vorsitzender

VORWORT
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Joachim Sievers

Liebe Mitglieder des TSV Vineta Audorf,
ich wünsche allen Sportlerinnen und Sportlern und allen 
Ehrenamtlern des TSV Vineta Audorf ein gutes, gesundes 
und vor allem friedliches neues Jahr.

Wieder stehen wir vor einem Jahr mit vielen Herausfor-
derungen. In den vergangenen 12 Monaten hat sich eine 
Menge ereignet. Die Gemeinde Schacht-Audorf hat ihr 
Versprechen erfüllt, sich auch weiterhin um das Wohl der 
ortsansässigen Vereine zu kümmern. Für den TSV Vineta 
Audorf bedeutet das, dass wir als Gemeinde zunächst in 
die Energieversorgung der Sportanlage investiert haben. 
Bereits Ende 2024 hat die Gemeindevertretung den Weg 
für eine moderne neue Heizungsanlage bereitet. Es wurde 
die Anschaffung eines Blockheizkraftwerkes (BHKW) be-
schlossen. Die Kosten von mehr als 100.000 Euro wurden zu 
100% von der Gemeinde getragen. Der Vorteil des BHKW ist, 
dass das Gerät als Kraft-Wärme-Kopplungsanlage (KWK) 
zugleich elektrische Energie erzeugt. Diesen Strom nutzen 
wir für den Eigenverbrauch auf der Sportanlage. Dadurch 
werden die Betriebskosten deutlich gesenkt. Das kommt 
sowohl dem Verein als auch der Gemeinde zugute.

Zwei weitere maßgebliche Investitionen wurden durch die 
Gemeinde in die Infrastruktur der Sportanlage und damit in 
den Verein investiert: 1. Die Gemeinde hat zur Rasenpflege 

einen Mähroboter angeschafft, der die Pflegearbeiten so-
wohl beim Personal als auch auf der Kostenseite deutlich 
reduziert. Dafür haben wir gut 34.000 Euro investiert. 2. Die 
Pumpe für die Beregnungsanlage der Rasenplätze wurde 
„auf dem kleinen Dienstweg“ repariert. Auch dafür ist ein 
hoher vierstelliger Betrag investiert worden.

Zur Fortschreibung der Nutzungsvereinbarung für die 
Sportanlage hat die Gemeindevertretung in der September-
sitzung den Weg zur Rechtssicherheit für den Verein geeb-
net. Ich würde mich freuen, wenn wir jetzt kurzfristig zur 
Vertragsunterzeichnung kommen können.

Aber genug der Zahlen. Die Gemeinde bekennt sich auch 
weiterhin zu Ihrem Verein. Der TSV Vineta Audorf ist ein 
wichtiger Bestandteil des sportlichen, kulturellen und 
gesellschaftlichen Lebens in Schacht-Audorf. Aber, und 
das gehört auch zur Wahrheit, die finanziellen Ressour-
cen der Gemeinde sind nicht unendlich. Bei immer weiter 
steigenden Pflichtaufgaben muss auch eine Gemeinde wie 
Schacht-Audorf genau überlegen, wo das vorhandene Geld 
ausgegeben wird.

Dem TSV Vineta Audorf wünsche ich für das neue Jahr al-
les Gute. Ich bedanke mich im Namen der Gemeinde für die 
Arbeit zum Wohle der Allgemeinheit bei allen Ehrenamtlern, 
ohne die dieser Verein nicht laufen würde. Insbesondere 
bedanke ich mich bei allen Vorstandsmitgliedern und dem 
Vereinsrat für ihr Engagement. Ich freue mich auf eine wei-
terhin gute Zusammenarbeit.

Bürgermeister Schacht-Audorf

Mit freundlichen Grüßen
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Bürgermeister Joachim Sievers sowie seine beiden Stellver-
treter Manfred Peters und Christiane Retzlaff zeichneten 
auch im Januar dieses Jahres einige Vineten für ihre Leis-
tungen aus.

Unser Tischtennis-Jugend-U15-Team mit Nicolai Gieseck, 
Sverre Kudszus, Noah Schweichel , Aaron Hehner und ihrem 
Trainer Bjarne Paulwitz wurde in der U19 Kreisligameister, 
ohne ein Spiel verloren zu haben und steht auf dem 5. Platz 
auf Landesebene. Einzelspieler Nicolai Gieseck gehört be-
reits jetzt zu den Top-16-Spielern auf Landesebene und 
hat neben weiteren Titeln die  Bezirks- und Kreismeister-
schaft sowie die Kreisrangliste gewonnen. Die beiden Os-
terrönfelder Noah Schweichel und Sverre Kudszus können 
gleichfalls auf eine lange Liste von Erfolgen im Tischtennis 
zurückblicken und wurden dafür vom Osterrönfelder Bür-
germeister Hans-Georg Volquardts auf dem dortigen Neu-
jahrsempfang geehrt.

Unser 3. Dart-Team der Vineta Wolves ist in der Saison 
2023/24 Kreisligameister des Kreises Nord-Ost geworden 
und hat den Aufstieg in die Bezirksklasse geschafft. Zum 
Team gehören Andre Keil (C), Martin Mangels, Sven Pekron, 
Marco Döhlert, Thorben Pekron, Marco Werning, Rüdiger 
Meyer, Marco Klauß, Dieter Peukert, Leon Schmincke, Ben 
Werning und Nico Kühle. 

Bei der diesjährigen Landesmeisterschaft konnten unsere 
Beach-Soccer Damen einen herausragenden ersten Platz 
belegen. Der folgende erste Platz beim Regionalentscheid 
machte die Damen zu Norddeutschen Meisterinnen und 
führte sie zu einem hervorragenden dritten Platz bei den 
Deutschen Beachsoccer-Meisterschaften in Warnemünde. 
Unser Team bestand aus Maya Jahnke, Lynn Carlotta Matz, 
Anika Schulz, Lara Rathjen, Laura Leege, Lea Kruse, Yvonne 
Bittrich, Swaantje Stelter, Melina Struck, Anneke Ahrendt 
sowie Leonie Leege und wurde von Tim Kluck und Felix Bi-
denharn trainiert.

Auch 2025 Ehrungen fÜr Vinetas Sportlerinnen und Sportler

(v.l.n.r.): Beachsoccer Landesmeisterinnen Laura Leege und 
Lynn Matz mit  Manfred Peters, Christiane Retzlaff

Nicolai Gieseck Noah Schweichel

Aufstieg in die Dart-Bezirksklasse: Thorben Pekron (Mitte) 
und Marco Döhlert (rechts) mit Bürgermeister Joachim Sie-
vers
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Silber 2025
Miriam Jensen, 
Sigfried Kuhlmann,
Jule Behrens, 
Björn Bittermann, 
Andreas Hein-Kolb,
Günther Hofmann 

Gold 2025
Ralf Gorn, 
Regina Nüske

Bronze 2025
Noah Schweichel, 
Sverre Kudszus und 
Nicolai Gieseck

Langjährige Mitglieder 2025

50 Jahre
Marc Koch, Dirk Leege

55 Jahre
Irmgard Schulze

75 Jahre
Hans Schwartz

ehrungen

Erdbeer- und Himbeerhof 
auf Gut SteinwehrGut Steinwehr

Bekannt für Q
ualität

Steinwehr 20  24796 Bovenau   Telefon 04357 241
www.himbeerhof.de 

Gartencafé & Hofladen 
geöffnet von Mai bis August

Saisonales Obst selbst pflücken
Erdbeeren, Himbeeren, Süßkirschen, Brombeeren, 

Johannisbeeren, Aroniabeeren

Festsaal
Hochzeiten, Geburtstage, Firmenfeiern, Seminare

 bis zu 250 Personen

Weihnachtsmarkt 
an den ersten drei Adventswochenenden

direkt am Nord-Ostsee-Kanal

ehrungen
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was war in 2024 bei uns los?

Volle Sporthalle beim gemeinsamen TV Event zur Fußball-EM

Traditioneller Laternenumzug mit Ausklang an der Sportanlage

Stand auf dem 1. Dorfflohmarkt Schacht-Audorf

Bürgermeister-Pokalschießen bei der Gilde: Damen-Ehrenscheibe, 
bester Einzelschütze und Bürgermeisterpokal-Gewinn für Vineta

Punschen zum Lebendigen Advent bei uns auf 
der Terrasse

Weihnachtsmarkt in Schacht-Audorf mit Vineta-Punsch- und Waffelbude
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Oktoberfest 2024

Neue Tradition: Vineta-Vereinsboßeln – Handball-Damen und Volleyballer waren dabei

voller Einsatz und Sieger beim traditionellen Neujahrsboßeln der CDU Schacht-Audorf
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Wir sind für Sie da:
Mo - Fr 09:00 - 12:00 Uhr 
Di &  Fr 15:00 - 18:00 Uhr

Und nach Terminabsprache

Dorfstraße 24 · 24790 Schacht-Audorf
Tel. 04331 – 69 66 200
akustik@hoerwelt-schacht-audorf.de 
www.hoerwelt-schacht-audorf.de

HÖRWELT
S c h a c h t | A u d o r f

Beratung - Hörgeräte - Zubehör - Arbeitsplatzausstattung

Wir sind für Sie da:
Mo - Fr
09:00 - 12:00 Uhr
Di & Fr
15:00 - 18:00 Uhr

Und nach
Terminabsprache

Teams des Jahres

Beachsoccer damen Tischtennis-Jugend U15

weitere Infos auf den Seiten 6 und 22 weitere Infos auf den Seiten 6 und 49
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spartenbericht

Spaß und Sport für jedermann ... steht bei uns weiterhin im 
Vordergrund. Bei stabiler Trainingsbeteiligung konnten wir 
auch 2024 zahlreiche Neuzugänge begrüßen. 

Die Auflösung des bisherigen Spielbetriebes in der Breiten-
sportliga Ende 2023 war nur eine kurze Irritation. Der Wille 
und das Interesse aller beteiligten Hobby-Teams war viel zu 
stark, als dass hier etwas einschlafen sollte. 

So fand sich schon nach kurzer Zeit ein neues Orgakomitee 
und die „Hobby Fun Liga“ war geboren. Trotz aller Krisen im 

Sport gibt es noch immer engagierte Sportsfreunde.

Das seit Jahrzehnten bestehende Format klassischer 
Ligaspiele wurde schlichtweg hinterfragt und be-

darfsgerecht angepasst. Punktspiele werden zu 
Freundschaftsspielen. Lästige Wochenendtermine 

entfallen im Tausch gegen nette Trainingsabende 
mit wechselnden Gegnern und anregenden Dis-

kussionen.

Nach der Saison ist vor der Saison... 
Die Neuausrichtung und Organisation der

Fun Liga dauerte einige Zeit, so dass 
wir uns Anfang 2024 entschlossen, 

nur eine kleine Hinrunde zu spielen. 
Rechtzeitig zur (Fußball-) WM woll-

ten wir fertig sein. Wir haben in 
den Freundschaftsspielen mit 

Ehrgeiz, Spaß und Spannung 
viel ausprobiert. Erfolgrei-

che und lehrreiche Abende 
waren das Ergebnis. Und 

Spaß hatten wir immer!

Die nächste Saison ab Herbst 2024 warf ihre Schatten vor-
aus. Nicole Heitmann übernimmt vertretungsweise von Dirk 
tho Seeth die Teamführung. Motiviert und engagiert geht es 
weiter. Glücklicherweise sind wir so gut aufgestellt, dass 
wir auch Ausfälle kompensieren können. So war die Ersatz-
bank beim ersten Freundschaftsspiel ebenso stark besetzt 
wie das spielende Team. Teamgedanke, Anfeuern und Bei-
sammensein zog alle in die Halle. Oder war es das leckere 
Büffet? Man weiß es nicht....

Ein weiterer Beleg für den anhaltenden Teamgedanken 
war der Wunsch nach neuen einheitlichen Trikots. Mit En-
gagement, kurzer Abstimmung und kleinem Sponsoring 
von Fräulein Möhls haben wir uns diesen Wunsch erfüllt. 
Das Ergebnis kann sich sehen lassen. Danke an unseren 
Designer Jan Staven und den Sponsor!

Unser Motto weiterhin: Jeder kann mitmachen und be-
stimmt selbst, an welchen Herausforderungen er wachsen 
oder einfach nur Spaß an der Bewegung haben möchte. Das 
gilt für Training, Spielbetrieb oder Klönschnack. Zahlreiche 
Beteiligung am Sommerfest und an der Weihnachtsfeier 
waren der Beleg für unsere gute Gemeinschaft.

Traut Euch, den Unterschied herauszufinden: zwischen 
Federball und Badminton. Alle sind herzlich willkommen, 
unabhängig von Vorkenntnissen, Alter oder ob sie ehema-
lige Teamspieler sind. Wir freuen uns auf jeden Neuzugang - 
spontan oder mit Vorankündigung bei Yvonne Albrecht oder 
Dirk tho Seeth.

Eure Badmintonsparte
Dirk tho Seeth

Badminton

Badminton im Wandel -
Von der Fun Liga bis zur WM v.l.n.r.: Nicole, Dirk, Sarah, Bernd, Jan, Yvonne, Mirja, Isi, 

Thorben, Stefan



S
Sparkasse

Mittelholstein AG

Weil‘s um
unsere Region geht.

Weil‘s um mehr als Geld geht.
Wir setzen uns für all das ein, was in unserer
Region Mittelholstein wichtig ist. Für die Wirtschaft,
für den Sport sowie für soziale und kulturelle
Projekte hier vor Ort.

www.spk-mittelholstein.de

Lust auf badminton?

Hier gibT’s alle Infos!
Einfach mit dem handy scannen.

…natürlich Ford REMER

REMER  – Ihr Ford-Händler in Schacht-Audorf
� Neuwagen
� Gebraucht- und Jahreswagen
� Attraktive Finanzierungs- und Leasing-

Konditionen
� Inzahlungnahme Ihres Gebrauchtwagens
� Scheibenreparatur

� Hol- und Bringservoce
� TÜV- und AU-Service im Haus
� Serviceleihwagen
� Karosserieinstandsetzung
� Reparatur und Wartung aller Hersteller
� Teile- und Zubehördienst

Rudolf-Diesel-Str. 19 · 24790 Schacht-Audorf · Tel. 0 43 31 / 9 51 80 
www.ford-remer-schacht-audorf.de
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spartenbericht

Der Boom im Dartsport hält weiterhin an. In Schleswig-Hol-
stein spielen mittlerweile 180 Teams in der Viererliga (4 
Spieler pro Team) und treten an einem Spieltag in 12 Einzel- 
und 6 Doppelpartien gegeneinander an.

Die Ligastruktur befindet sich weiterhin im Aufbau.
In dieser Saison gibt es 30 Staffeln, unterteilt in Landes-
liga, Oberliga, Bezirksliga (Vineta Wolves 1), Bezirksklasse 
(Vineta Wolves 2 und Vineta Wolves 3) und Kreisliga (Vineta 
Wolves 4).

Zusätzlich spielen fünf Teams in der Achterliga SH. 
Schleswig-Holstein ist auch mit einem Team in der 2. 

Bundesliga und einem Team in der 1. Bundesliga im 
Achterspielbetrieb vertreten. Daneben gibt es einen 

Landespokal-Wettbewerb.

Unsere Turniere in der Halle und im Vereinsheim 
mit 48er Teilnehmerfeld finden bis zu viermal 

im Jahr statt. Sie sind in der Darts-Communi-
ty sehr beliebt und immer ein Erfolg.

Seit Dezember 2024 bieten wir auch ein 
Training für Jugendliche im Alter von 

12 bis 18 Jahren an. 

Mal sehen, welche Talente der 
TSV Vineta Audorf noch zu gro-

ßen Stars der Dartwelt entwi-
ckeln kann…

Game On, Sven Maske
Spartenleitung

dart

Landespokal-Spieltag 2023/24 von Wolves 1 und 2

Steeldart in Schleswig-Holstein – 
ohne Vineta Wolves nicht denkbar

Training im Vereinsheim

Jugendtraining im Vereinsheim
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Weihnachtsfeier 2024

dart

Lust auf DART? Hier gibts alle Infos!
Einfach mit dem handy scannen.
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sparten-
               bericht

Wie bereits in der letzten Ausgabe berichtet, konnten wir 
im Januar letzten Jahres unseren Titel „Kreishallenmeister“ 
in einem spannenden Finale gegen die SG NieBar verteidi-
gen. Die anschließende Landesmeisterschaft verlief hin-
gegen nicht so, wie wir es uns gewünscht hätten, da wir 
uns bereits nach der Vorrunde verabschieden mussten.

Die erste Jahreshälfte zehrte ziemlich an unseren Kräften. 
Bis Mai 2024 waren wir noch in drei Wettbewerben aktiv. 
Unter anderem nahmen wir als Meister der Landesliga am 
Flenscup „Meister der Meister“ teil und gewannen sowohl 
das Achtelfinale gegen SV Knudde 88 Giekau als auch das 
Viertelfinale gegen die SG Wilstermarsch, was uns zum 

Final Four in Malente brachte. Dort besiegten wir bei 
enormer Hitze und vor toller Kulisse die Reserve von 

SV Frisia 03 Risum-Lindholm mit 5:2, mussten uns 
jedoch im Finale dem Kieler MTV deutlich mit 0:7 ge-

schlagen geben. Dennoch sicherten wir uns durch 
den zweiten Platz einen Startplatz im SHFV-Lot-

to-Pokal für die Saison 2024/25.
Dort trafen wir auf den amtierenden Ober-

ligameister SSC Hagen Ahrensburg und 
verabschiedeten uns bereits im Ach-

telfinale mit einem 1:4 aus diesem 
Wettbewerb. 

Im Kreispokal setzten wir uns im 
Viertelfinale mit 4:2 gegen TuS 

Rotenhof durch und gewannen 
das Halbfinale knapp mit 1:0 

gegen SG GWT/MTSV. Im Fi-
nale trafen wir am 31. Mai 

24 (zu unserem Bedauern 

erneut auswärts) auf die SG NieBar. Die lange Saison mit 
einem dünnen Kader forderte ihren Tribut, und wir verloren 
nach einer starken ersten Halbzeit mit 2:3.

Diese Saison stehen wir wieder im Finale und hoffen am 
25. Mai 2025 auf zahlreiche Unterstützung, um den Pokal 
zurück nach Audorf zu holen. Dieses Mal treten wir in einem
Heimspiel gegen die SG NieBar an.

In der Oberliga verlief die Rückrunde „okay“. Wir beendeten 
die Saison auf dem achten Platz - immerhin neun Punkte 
von einem Abstiegsplatz entfernt. Die neue Saison begann 
mit elf Punkten aus neun Spielen überraschend gut und wir 
hoffen, diesen Trend fortzusetzen, um unser Ziel – den Klas-
senerhalt - so früh wie möglich zu erreichen.

Ein besonderes Augenmerk lag auf unserem Trainerka-
russell: Nach der Trennung von Eike Schneider im Februar 
2024 übernahm Norman Bock spontan bis zum Saisonende 
2023/24 (noch einmal vielen Dank dafür!), gefolgt von Dirk 
Butenhoff, der jedoch schnell „aus beruflichen Gründen“ 
ausschied. Arne Steltner übernahm kurzfristig, ohne vorher 

Fussball  • damen

Damen – Pokalfinale zuhause am 25. Mai 2025
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Maler LEEGE

jemals ein Frauen-Team trainiert zu haben. Die Zusammen-
arbeit läuft sehr gut und wir freuen uns, dass Arne uns auch 
über das Saisonende hinaus erhalten bleiben wird.

Trotz oder gerade wegen all dieser Herausforderungen sind 
wir stolz auf unsere Leistungen und freuen uns auf das Jahr 
2025. Dies startete bereits mit einem souveränen Sieg bei 
den Kreishallenmeisterschaften am 5. Januar 2025, wo-
mit wir uns erneut für die Hallen- Landesmeisterschaften 
qualifiziert haben. Dort haben wir uns am 2. Februar 2025 
in Eckernförde einen respektablen 5. Platz mit vier Unent-
schieden, einer Niederlage und einem Sieg erkämpft.

Zu guter Letzt geht ein großer Dank an unsere Familien, Zu-
schauer, Fans und Sponsoren – ohne euch wäre dies alles 
nicht möglich!

Für die V20 Damen, 
Maya Jahnke

Lara Rathjen, Foto: Butsch Sportfoto

Ersatztorhüterin Lynn Matz. Foto: Martin Röschmann
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Die erste Mannschaft hat in der ersten Hälfte der Saison für 
eine echte Überraschung gesorgt. 

Mit einem neu formierten Trainerteam an der Seitenlinie 
(Co-Trainer Christian Ströh und Nico Rantzsch sowie Betreu-
er Thomas Leege)  und einem verbreiterten Kader ging die 
Mannschaft in die Spielzeit. Die Ziele waren klar gesteckt: 
Die Integration der neuen und der jungen Spieler, eine posi-
tive Entwicklung der Mannschaft und der Spaß am Fußball 
standen im Vordergrund. Ein Aufstieg war dabei nicht das 
primäre Ziel.

Doch die Mannschaft hat alle Erwartungen bislang  über-
troffen. Mit einer beeindruckenden Serie von Siegen und 
starken Leistungen hat sich der TSV Vineta Audorf an die Ta-
bellenspitze gesetzt und einen Vorsprung von vier Punkten 
herausgespielt. Besonders die Heimstärke mit der optima-
len Ausbeute von 10 Siegen in 10 Spielen war ein Faustpfand 
in der Hinrunde.

Auch im Pokalwettbewerb und beim LZ-Turnier (4. Platz, 
unter anderem ein 2:2 gegen den Landesligisten aus Oster-
rönfeld) konnte die Mannschaft überzeugen und zeigte eine 
beeindruckende Form.

Die Erfolge im Kreispokal mit dem Sieg über den ambitio-
nierten Verbandsligisten Barkelsbyer SV (3:1) war schon ein 
Achtungserfolg, ein besonderes Highlight zweifellos aber 
das Schnuppern an der Sensation und die nur knappe Nie-
derlage gegen den Oberligisten MTSV Hohenwestedt (2:3) 
im Achtelfinale. Diese Spiele unterstreichen die Stärke und 
das Potenzial der Mannschaft.

Die gute Entwicklung der Mannschaft ist eng mit der Arbeit 
des neuen Trainer- und  Funktionsteams verbunden, das es 
geschafft hat, aus den Spielern eine schlagkräftige Einheit 
zu formen. Die Spieler haben sich prächtig entwickelt und 
zeigen eine hohe Einsatzbereitschaft und Leidenschaft.

Die beste Offensive der Liga  mit 70 Treffern (u. a. Kevin 
Wardin 19 Treffer und Moritz Kortz 14 Treffer) und die beste 
Defensive mit nur 15 Gegentoren zeigen, wohin der Weg die-
se Saison führen kann.

Die Mannschaft hat dabei aber nicht nur ergebnistechnisch 
überzeugt, sondern auch die immer zahlreicher erscheinen-
den Zuschauer begeistert und im Kreis auf sich aufmerksam 
gemacht. Mit Blick auf die Rückrunde darf man gespannt 
sein, ob die Mannschaft an diese Leistung anknüpfen kann. 
Eines ist jedoch sicher: Der TSV Vineta Audorf ist eine Mann-
schaft, die man in Zukunft im Auge behalten sollte.

Adrian Königsmann
Trainer 1. Herren

Fussball • herren 1

1. Herren Überrascht in der Hinrunde

Marvin Jessen im Einsatz

Kader 2024/25 mit Adrian Königsmann (rechts), Nico 
Rantzsch (2.v.r),  Christian Ströh (links), Thomas Leege 
(2.v.l.)



Schacht-Audorf

Inhaber: Tobias Schleiminger · Thomas Wolter
Rudolf-Diesel-Str. 11a · 24790 Schacht-Audorf

Tel.: 04331 /4373101 · info@wst2000.de · www.wst2000.de

- Elektroinstallation
- Einbruchmeldeanlagen
- Brandmeldeanlage
- Zutrittskontrollanlagen
- EDV Vernetzung
- Antennenanlagen

Ulrike Tobel
Blumenfachgeschäft

Dorfstr. 37 | 24790 Schacht-Audorf
04331 / 43 59 719
info@ulis-Blumenundmehr.de

Czaja Parkettgroßhandel GmbH
Werner von Siemens Str. 51-53
24783 Osterrönfeld

Tel.: 04331 - 13 46 56 0
mail: info@czaja-parkett.de
www.czaja-parkett.de
www.czaja-shop.de

Fachberatung · Verkauf · Lieferung

 ▪ Massivparkett

 ▪ Fertigparkett

 ▪ Vinylbeläge

 ▪ Laminat

 ▪ Parkettklebstoffe

  ▪ Bodenbelagsklebstoffe

  ▪ Lacke/Öle

  ▪ Schleifmittel

  ▪ Sockelleisten

  ▪ Werkzeuge

Der Parkettprofi im Norden ! 
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Die Rückserie der vergangenen Saison lief sportlich leider 
alles andere als nach unseren Vorstellungen, sodass man 
kurz vor Saisonende dem drohenden Abstieg tief in die 
Augen blicken musste. Im Schlussspurt konnten wir durch 
die Bündelung aller Kräfte und viel Glück dann doch noch 
das rettende Ufer erreichen und somit den Klassenerhalt 
einfahren.

Durch ein paar Abgänge und temporäre Verhinderungen 
einiger Leistungsträger war allen klar, dass uns ein hartes 
Jahr bevorstehen würde. Mit diesen Voraussetzungen star-
teten wir dann auch in die neue Saison 24/25. Um uns in der 
Spielklasse zu etablieren, mussten wir uns also auch hier, 
nach der Neuausrichtung des Liga-Team, eine neue Strate-
gie für die Zukunft der 2. Herren einfallen lassen.

Erste Entwicklungen sind bereits zu erkennen. Die Zusam-
menarbeit zwischen dem 1. und 2. Team wurde immens ge-
stärkt und funktioniert reibungslos. Außerdem wurde mit 
Kevin Kolb ein ehemaliger Spieler als ambitionierter neuer 
Co-Trainer installiert, der frischen Wind hineinbringt. 

Insgesamt wurden im Laufe der Hinrunde sage und schrei-
be 47 verschiedene Spieler in 14 Spielen eingesetzt, was ein 
sehr gutes Zeichen dafür ist, dass der Fußball im 2. Herren-
Team doch noch lebt und alles daran gesetzt wird, jedem 

Audorfer Fußballer sein Hobby zu ermöglichen.

Alle Veränderungen sind nur die ersten Schritte auf dem 
Weg zurück zu alter Stärke. Beim aktuellen Blick auf die 
Tabelle sind die ersten Maßnahmen bisher zwar noch nicht 
wirklich von Erfolg gekrönt, aber ein Umbruch braucht Zeit 
und die ersten Entwicklungen in Bezug auf die Stimmung 
und Leistung sind bereits deutlich erkennbar.

Klares Ziel für den Rest der Saison ist es, neben dem Klas-
senerhalt den Zusammenhalt der Truppe weiter zu stärken 
und mit viel Spaß und Leidenschaft Erfolge zu verzeichnen.

Thomas Blechert
Trainer 2. Herren   

Fussball • herren 2

Abstieg gerade noch abgewendet – 
auf dem Weg zurÜck zu alter StÄrke

Weihnachtsfeier 2024

www.lkarstens.itzehoer-vl.de

Dorfstr. 25, 24790 Schacht-Audorf

Vertrauensmann 

Fachwirt für Versicherungen und Finanzen (IHK)
» Leif Karstens

lkarstens@itzehoer-vl.de
» 04331 6962526

Jetzt alle
Vorteile nutzen!

spiele, ergebnisse und infos
gibt‘s auch auf unseren 
instagram-accounts.
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2024 war wieder ein erfolgreiches Jahr für uns. Nach der 
Teilnahme an den deutschen Beachsoccer-Meisterschaften 
2023 in Warnemünde war unser Ziel für 2024 klar: Da wollen 
wir wieder hin!

Das erste Turnier auf dem Weg dorthin war im Juli 2024 die 
Landesmeisterschaft in Großenbrode, bei der wir mit fünf 
Siegen aus fünf Spielen (4:0, 3:1, 5:0, 2:0, 1:0) souverän den 
Titel „Landesmeisterinnen“ holten und uns somit das Ticket 
für den Regionalentscheid sicherten.

Dieser fand eine Woche später ebenfalls in Großenbrode 
statt. Da Bremen und Niedersachsen mit Abwesenheit 
glänzten, kämpften wir nur mit dem Hamburger Vertreter 
SC Victoria Hamburg in einem Hin- und Rückspiel um das Ti-
cket für die deutschen Meisterschaften. In den ersten 3x10 
Minuten taten wir uns schwer mit der Spielweise unserer 
Gegnerinnen, gingen sogar zwei Mal in Rückstand (0:1, 2:3), 
konnten uns aber noch zu einem Unentschieden retten. Im 
Rückspiel waren wir wie ausgewechselt und spielten uns in 
einen Rausch. Nach 30 Minuten stand ein 6:0-Sieg für uns 
auf der Anzeige. Somit durften wir uns erneut Norddeut-
sche Meisterinnen nennen und nach Warnemünde fahren.

Mitte August war es soweit. Der DFB übernahm alle Kosten, 
inklusive Hotel, Verpflegung und Shuttleservice vom Hotel 
zum „Sandstadion“, und wir genossen ein rundum tolles
Wochenende.

Aber von vorn: Im Halbfinale trafen wir auf die SG Ingel-
heim/Drais. Wir starteten gut und gingen in der 1. Minute 
1:0 in Führung. Das Glück war aber leider nicht auf unse-
rer Seite und so scheiterten wir unzählige Male an Latte, 
Pfosten oder der gegnerischen Torhüterin und mussten uns 
schlussendlich mit 4:2 geschlagen geben. Am Sonntag setz-
ten wir uns im Spiel um Platz 3 jedoch mit 6:2 gegen den 
FC Einheit Bad Berka durch und sicherten uns die Bronze-
medaille, auf die wir mehr als stolz sind.

Wir bedanken uns herzlich bei unseren Familien und Fans, 
die den weiten Weg nach Rostock auf sich genommen ha-
ben, für eure großartige Unterstützung!

Wir haben viel gelernt und freuen uns auf 2025, wenn wir 
erneut im Sand angreifen, denn Beachsoccer ist für uns ein-
fach nicht mehr wegzudenken.

Mit dabei waren: Laura Leege, Leonie Leege, Anika Schulz,
Anneke Ahrendt, Lara Rathjen, Lea Kruse, Maya Jahnke, Me-
lina Struck, Swaantje Stelter, Lynn Matz und Yvonne Bittrich 
sowie Tim Kluck und Felix Bidenharn als Trainer

Für die Beachsoccer Ladies
Maya Jahnke

Fussball •  beachsoccer

Beachsoccer 2024

3. Platz bei den DM in Warnemünde

v.l.n.r.: Leonie Leege, Lara Rathjen, Lynn Matz, Laura Leege, 
Anneke Ahrendt, Anika Schulz, Maya Jahnke, Swaantje Stel-
ter mit mitgereisten Fans (oben)
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Im Jahr 2024 haben wir einige Freundschaftsspiele absol-
viert und auch überregionale Erfolge zu verzeichnen. 

Im Februar 2024 erreichten wir den 2. Platz bei der Ü33-
Kreishallenmeisterschaft in Hohenwestedt. Die Ü50 ge-
wann zusammen mit den Golden Ladies den 3. Platz bei der 
Kreismeisterschaft in Lütjenwestedt. Unsere Ü33 trug bei 
der nächsten Kreismeisterschaft im Achtelfinalspiel gegen 
den Gettorfer SC mit 4:2 den Sieg davon, verlor dann aber 
sehr unglücklich das Viertelfinale gegen den Osterrönfelder 
TSV im Elfmeterschießen.

Am traditionell gut besetzten Turnier in Meggerdorf nah-
men wir mit einem gemischten Team teil. Dort verloren wir 
leider das Neunmeterschießen um Platz 3.
Somit war das Jahr für uns doch eine runde Sache, was sich 
auch auf die gute Trainingsbeteiligung auswirkt.
Wir suchen laufend weitere MitspielerInnen, die immer noch 
Lust haben gegen den Ball zu treten.

Thomas Leege
Für die Altliga und die Golden Ladies

Mit Sebastian Heigelmann, Lars Tieves, Thomas Schwarzer, 
Dirk Schwerin und nicht zuletzt unserem Schiedsrichter-
obmann Siggi Kuhlmann pfeifen aktuell fünf Schiedsrichter 
für unseren Verein. Im kommenden Sommer möchte Mirko  
Swen Jansen auch noch die entsprechende Prüfung ab-
legen. Damit haben wir einen ausreichenden Bestand an 
Schiedsrichtern, sodass der im Allgemeinen herrschende 
Mangel an Schiedsrichtern bei uns aktuell kein Problem ist. 
Bei uns steht den Schiedsrichtern zudem ein eigener Park-
platz zur Verfügung.

Thomas Schwarzer und Siggi Kuhlmann haben außerdem 
weitere Lehrgänge besucht, sodass sie gleichzeitig ausge-
bildete Walking-Football- sowie Futsal-Schiedsrichter sind.

Siggi Kuhlmann
Schiedsrichter Obmann

Altliga und Golden Ladies 
bei diversen Turnieren dabei

Fussball-Schiedsrichter 

Altliga Ü32

Altliga Trainingsgruppe

Platz 4 in Meggerdorf (v.l.n.r., hinten): Volker Schütz, Lea 
Kruse, Kai Jastremski, Hauke Westphal, Thorsten Schwebe, 
Frank Siemens; (vorne): Hannes Marscheider, Matthias Kru-
se, Dirk Wendland, Patrick Müller, Markus Liebsch

Neue Hoodies von Leif Karstens von den Itzehoer Versicherungen

Fussball • altliga & Golden ladies



// 25

Im Frühjahr haben wir unsere erste Trainingseinheit im Rah-
men der neuen Sparte anlässlich des Karl-Martin-Hoppe-Ta-
ges am 18. Mai 2024 erfolgreich durchgeführt. Schnell fand 
sich eine interessierte Gruppe von ehemaligen Fußballspie-
lern zusammen, die diese neue langsamere Variante des 
Fußballspielens gerne betreiben möchten.

Im Sommer organisierten wir bereits ein kleines Turnier mit 
Teams des Osterrönfelder TSV, des TuS Rotenhof sowie ei-
nem Vineta- und einem Schiri-Team. Mit Siggi Kuhlmann und
Thomas Schwarzer können wir zudem auf zwei ausgebilde-
te Walking-Football-Schiedsrichter zurückgreifen.

Andreas Götz und Dieter Stuhr wurden kürzlich als Verant-
wortliche zu den neuen Gruppensprechern unserer Walking 
Football Mannschaft gewählt.

In den Sommermonaten trainieren wir montags von 18 bis 
19 Uhr auf unserer Sportanlage. Während der Wintersaison 
findet das Training in der kleinen Halle der Schule statt.
Neue Mitspieler und Mitspielerinnen sind jederzeit herzlich 
willkommen!

Erste Trainingseinheit im Mai 2024 bei uns 
auf der Sportanlage

Perfekt mit neuen Toren ausgestattet

walking football  • fussball

Walking Football neu im Angebot

Siggi Kuhlmann, Walking Football

Bierwagen   Kühlanhänger   Bierzeltgarnituren   Zapfanlagen   Lieferservice

Handy: 0176 80 25 68 08

Wir sind für Sie da!

Handy: 0176 80 25 68 08
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Simon Blohm: 0172 6882779
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Aus Liebe & Verantwortung zum Tier
krauterie.de

Ab jetzt direkt online bestellen!Ab jetzt direkt online bestellen!

Druckauftrag?

Passbilder & Bewerbungsfotos
zum sofortigen Mitnehmen!

Mo. - Do. 8.00 - 15.00 Uhr · Fr. 08:00 - 13.00 

Rendsburger Druck & Verlagshaus GmbH & Co. KG 
Nikolaus-Otto-Straße 12 · 24783 Osterrönfeld
Tel.: 04331-840366 · www.rd-druck.de

Willkommen in unserem 
neuen Onlineshop!
Wir freuen uns, unseren brandneuen Online-Druckshop vorzustellen – 
mit einer großen Auswahl an hochwertigen Drucksachen.

Findet uns unter
www.rd-druckshop.de 
oder scannt den QR-Code
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Seit den Sommerferien trainieren etwa 15 Jugendliche, 
davon 12 Jungen und 3 Mädchen, zweimal die Woche für 
den Spielbetrieb in der Qualifikationsrunde Kreisliga 6. Auf-
grund unserer Kadergröße bestreiten wir unsere Spiele auf 
dem 9er-Feld. In der Qualifikationsstaffel trafen wir mit 
mäßigem Erfolg bis Ende November auf benachbarte Teams 
aus dem Rendsburger Umland und aus dem südlichen Kreis-
gebiet. 

Das Highlight war jedoch ohne Zweifel der 3:1 Derby-Sieg 
im November 2024 beim Osterrönfelder TSV. Welche Gegner 
uns nun nach der Qualifikationsrunde erwarten, steht noch 

nicht fest, aber wir streben noch den einen oder anderen 
Erfolg an.

Im Hinblick auf die in der nächsten Saison geplante Meldung 
eines A-Jugend-Teams sind auch neue Spieler willkommen, 
die 2007 geboren wurden und die dann ab Sommer 2025 
den Unterbau unserer Herren-Teams bilden werden.

Das Trainerteam der B-Jugend
Sven Bliefernich und Martin Tank

Wir bestehen aus 25 motivierten Jugendlichen, die mit 
viel Freude und Engagement Fußball spielen, was sich in 
einer hohen Trainingsbeteiligung widerspiegelt. Durch 
regelmäßige Trainingseinheiten verbessern wir nicht nur 
unsere fußballerischen Fähigkeiten, sondern stärken 
auch den Teamgeist, der ein so wichtiger Schlüssel für den 
Erfolg ist. 

Aktuell spielen wir in der Kreisklasse B Qualifikation und 
dürfen uns dort mit spannenden Gegnern messen. Dafür ist 

der gute Zusammenhalt im Team sowie die hohe Motivation 
der Spieler enorm hilfreich. 

Ein großer Dank geht an die Zimmerei Michael Niklaus aus 
Schülldorf, die das Team mit neuen Trikots unterstützt hat. 
Neue Trikots geben neuen Schwung!

Ralf Heinrich
Trainer C- Jugend

B-Jugend

C-Jugend: Ein starkes Team auf dem Weg zum Erfolg!

C-Jugend
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Wir, die Mädchen der Jahrgänge 2011 – 2014, sind ein Fuß-
ball-Team, die im Sommer 2023 gemeinsam in das Aben-
teuer Mädchenfußball bei Vineta gestartet ist. Waren wir 
anfangs noch 8 bis 10 Mädels, nehmen inzwischen bis zu 15 
Sportlerinnen am Trainings- und Spielbetrieb teil.

In unserer ersten Saison durften wir das eine oder andere 
Mal noch fl eißig Lehrgeld bezahlen und Spiele gegen erfah-
renere und vor allem ältere Gegnerinnen gingen deutlich 
verloren. Da wir aber nie den Spaß am Spiel verloren und 
ehrgeizig trainiert haben, sind wir mehr und mehr zu einem 
Team zusammengewachsen, das die Punktspiele immer 
enger gestalten konnte und Lob für seine Entwicklung von 
gegnerischen Trainern und Teams erhielt.

Diese Entwicklung ist auch in unserem Verein nicht verbor-
gen geblieben. Wir wurden auf der Jahreshauptversamm-
lung im Frühjahr 2024 als „Jugend-Team des Jahres“ von 
Vineta ausgezeichnet. Ein toller Erfolg!

Die erste Saison beendeten wir dann erfolgreich mit zwei 
herausgespielten und erkämpften Unentschieden, sodass 
die Saisonabschlussfeier ausgiebig genossen werden 
konnte.

Im September 2024 starteten wir dann hochmotiviert in 
unsere zweite Saison. Nach einer knappen und unglückli-
chen Niederlage zum Saisonauftakt war es am 5. Oktober 
2024 soweit: Der erste Sieg für das Team - wir gewannen 
3:1 beim SV Nienkattbek. Doch damit nicht genug. Seitdem 
sind wir ungeschlagen und stehen zum Jahreswechsel auf 
einem hervorragenden 4. Tabellenplatz in unserer Kreisliga-
Staffel.

D-Juniorinnen zum Jahreswechsel
auf dem vierten Platz

Unsere D-Juniorinnen

Lust auf fussball?

Hier gibts alle Infos!
Einfach mit dem handy scannen.

Großen Einfl uss auf die Erfolgsgeschichte des Teams hat die 
überwältigende Unterstützung, die Mannschaft und Trainer 
erfahren. Ein herzlicher Dank geht an unsere Sponsoren SH 
Netz AG und Textilpfl ege am Markt, Nortorf und ganz beson-
ders an die Familien der Mädels, die uns stets mit helfenden 
Händen zur Seite stehen und Auswärtsspiele stimmungsvoll 
zu gefühlten Heimspielen machen!

Mit sportlichem Gruß von der Seitenlinie
Ollo (Oliver Krützfeldt)
Trainer
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D-Jugend: Ein Blick
auf die bisherige Saison
Die D-Jugend blickt auf ein spannendes und erfolgreiches 
erstes halbes Jahr zurück. Mit 19 angemeldeten Kindern aus 
den Jahrgängen 2012 und 2013 stellen wir ein starkes, enga-
giertes Team, das mit großem Einsatz dabei ist.

Ein starkes Team im Aufbau 
Die Qualifi kationsrunde in der Kreisklasse B lief hervorra-
gend: Wir sicherten uns den zweiten Platz mit 22 Punkten 
bei einem Torverhältnis von 45:21 – ein klares Zeichen dafür, 
dass sich unser Einsatz im Training lohnt und das Team zu-
meist sehr gut harmoniert.

Ein besonderes Highlight war unser Pokalspiel gegen den 
FC Fockbek, einen Verbandsliga-Aspiranten. In einem span-
nenden Spiel erreichten wir ein 1:1, mussten uns aber in der
Verlängerung mit 1:2 geschlagen geben. Trotz der Niederla-
ge zeigte unser Team eine großartige Leistung und bewies, 
dass sie mit höherklassigen Gegnern mithalten kann und 
dass noch viel Potenzial in unserem Team steckt. 

Herausforderungen und Entwicklung
Die D-Jugend ist eine Schlüsselphase in der fußballerischen 
Entwicklung der Kinder. Der Jahrgang 2013 stellte sich der 
Umstellung vom 7er- auf das 9er-Spielsystem – eine Her-
ausforderung, die sie mit Bravour gemeistert haben. Die 
meisten Spieler des Jahrgangs 2012 mussten letztes Jahr 
ebenfalls im 7er-System spielen, mit Ausnahme von zwei 
Spielern, die bereits in der D1 im 9er-Spielsystem aktiv 
waren. Diese beiden Spieler übernehmen nun erwartungs-
gemäß eine Führungsrolle innerhalb des Teams.

Bei der Arbeit mit den Kindern liegt unser Fokus weiterhin 
auf der individuellen technischen Ausbildung sowie der 
Weiterentwicklung des Spielverständnisses. Neben der 
fußballerischen Förderung legen wir großen Wert auf den 
Zusammenhalt innerhalb des Teams, denn nur als Team 
können wir unsere Ziele erreichen.

Verstärkung im Trainerteam
Seit dieser Saison verstärkt Joshua Wendel unser Trainer-
team als Betreuer. Sein Engagement und seine Unterstüt-
zung helfen dabei, dass sich jedes Kind individuell entwi-
ckeln kann – und dabei die Freude am Fußball nie verloren 
geht.

Ausblick auf die nächsten Herausforderungen 
Am 12. Januar 2025 beendeten wir die Futsal-Kreismeister-
schaften mit einem achtbaren 5. Platz.

Ein weiteres Highlight erwartet uns am 8. Februar 2025: Wir 
wurden vom neuen Verbandsligisten Heikendorfer SV zu 
einem Testspiel eingeladen. Diese Einladung ehrt uns sehr 
und bietet uns, eine weitere Möglichkeit den Kindern, Spiel-
praxis auf hohem Niveau zu ermöglichen. 

Wir sind sehr zufrieden mit der Entwicklung unseres Teams. 
Die Jungs haben große Fortschritte gemacht, und wir sind 
überzeugt, dass wir auch weiterhin gemeinsam viel errei-
chen werden.

Eure D-Jugend
Christian Westerweller und Joshua Wendel, Trainer
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Erfolgreicher Start in die Saison 
und grosse UnterstÜtzung 
Unsere E-Jugend hat einen großartigen Start in die neue Sai-
son hingelegt. Zum Trainingsbeginn im Sommer fanden sich 
über 30 begeisterte Kinder ein - alle voller Energie und Vor-
freude auf spannende Spiele und gemeinsame Erlebnisse. 
Das Team wurde in 3 aufgeteilt:

E1: tritt in der Kreisklasse A auf dem 7er Feld an.
E2: spielt in der Kreisklasse B auf dem 7er Feld.
E3: misst sich in der Kreisklasse C auf dem 5er Feld.

Unterstützung durch lokale Sponsoren: Ein besonderer 
Dank geht an unsere lokalen Sponsoren, die unsere Teams 
großzügig unterstützt haben. Die E1 wurde zu Beginn der 
Saison mit einem neuen Trikotsatz von Edeka Hoof ausge-
stattet, während die Firma ToK.UM die E2 mit neuen Trikots 
versorgte. Diese Unterstützung hat nicht nur für ein profes-
sionelles Auftreten gesorgt, sondern auch die Motivation 
und den Teamgeist der Kinder enorm gestärkt.

Gemeinsame Turniere und Aktivitäten:
Ein sportliches Highlight der bisherigen Saison war die Teil-
nahme der E1- und E2-Teams an einem Hallenturnier in Kiel. 
Dabei traten die Kinder als Mixed-Team an und zeigten nicht 
nur ihr fußballerisches Können, sondern stärkten auch den 
Zusammenhalt zwischen den Teams.

Zum Jahresabschluss stand für die E2- und E3-Teams eine 
Weihnachtsfeier im Sport- und Freizeitcenter Kiel auf dem 
Programm. Neben einer fröhlichen Feier wurde ein Spaßtur-
nier veranstaltet, das allen Kids viel Freude bereitete.

Gleich am ersten Wochenende des Jahres 2025 veranstal-
teten unsere E2 und E3 ein großes eigenes Turnier mit acht 
Teams. Ebenso konnten sich die E2- und E3-Teams dank der 

Unterstützung von Lisa Dieckmann mit neuen Trainingsan-
zügen ausstatten.

Eure Trainer der E-Jugend, Sebastian Fromm, Rene Heuer, 
Tobias Kohn, Florian Kruse, Andre Pöhls, Kim Lauerwald

2024 E-Jugend MixedTurnier Halle Kiel

Neue Trikots von EDEKA Hoof für unsere E1-Jugend

Weihnachtsfeier der E2- und E3-Jugend
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Im September 2024 haben wir mit dem Fußballspielen be-
gonnen und erleben seitdem jede Menge Spaß unter der 
Anleitung unseres Trainers Stefan Bröse. Er bringt uns nicht 
nur die Grundlagen des Spiels bei, sondern zeigt uns auch, 
wie man Pässe spielt, dribbelt oder Tore erzielt.

Im Januar 2025 haben wir unser erstes großes Hallenturnier 
veranstaltet, in dem wir einige andere Mädchen-Teams bei 
uns in der großen Sporthalle der Schule begrüßen konnten.

Wir bedanken uns bei unserem Sponsor Rudi Jastrow (R.J. 
Baugeschäft), der uns großzügig mit neuen schicken Tri-
kots unterstützt hat.

Stefan Bröse, Trainer, Vineta Sternchen

Die G-Jugend hat im letzten Zeitraum eine beeindruckende 
Entwicklung durchlaufen. Besonders hervorzuheben ist 
die super Trainingsbeteiligung – die Kinder sind stets mit 
viel Freude und Engagement dabei, was sich positiv auf 
den Teamgeist und die Trainingsatmosphäre auswirkt. Die 
Trainer können sich über motivierte und begeisterte Kinder 
freuen. Das Team hat bei den meisten Turnieren starke Leis-
tungen gezeigt und sich kontinuierlich weiterentwickelt.
Besonders stolz sind wir auf das Highlight des Jahres: unser 
eigenes Turnier, das ein voller Erfolg war. Hier konnten die 
Kinder nicht nur ihre fußballerischen Fähigkeiten unter Be-
weis stellen, sondern auch viel Freude und Teamgeist er-
leben.
Die Entwicklung der Kinder ist äußerst positiv. Sie haben 
nicht nur fußballerisch Fortschritte gemacht, sondern auch 
im Hinblick auf Teamarbeit, Fairplay und Disziplin enorm zu-
gelegt. Die Trainer sind begeistert von der stetigen Weiter-
entwicklung jedes einzelnen Kindes und freuen sich auf die 
weitere gemeinsame Zeit.
Insgesamt eine rundum gelungene Hinserie für unsere G-Ju-
gend – wir sind gespannt auf die kommenden Herausforde-
rungen oder auch viele  weitere Erfolge.

Eure Coaches, Jörn Ehlers, Michael Schmidt, Norman Bock

Das Team besteht derzeit aus einem Kader von etwa 30 
Kindern und einem Trainerteam, das sich neu zusammen-
gefunden hat.

Wir spielen während des Spielbetriebs im Wechsel auf dem 
Großfeld (4 +1) mit der F1-Jugend und Funino (3 vs 3) mit 
der F2- und F3-Jugend. Die Spiele waren bisher immer aus-
geglichen und spannend - mit dem ein oder anderen knap-
pen Ausgang. Um alle regelmäßig spielen lassen zu können, 
haben wir uns dazu entschlossen, für die Rückrunde ein-
Team im Funino Bereich nachzumelden. Mit unserer auf-
geweckten Truppe freuen wir uns auf eine ereignisreiche 
Rückrunde.

Das Trainerteam der F-Jugend
Andreas Schöpf, Kevin Kolb, Philipp Rave, Roman Schuldt 

G-Jugend entwickelt  sich zum Team

F-Jugend mit neuem Trainerteam

Vineta Sternchen mit Turnier ins 
Neue Jahr 2025 gestartet

Großfeld 4 +1 und Funino 3 vs 3 mit der F-Jugend

Vineta Sternchen

G-Jugend mit ihren Trainern Michael Schmidt (links) und Jörn 
Ehlers (rechts)



Urkunden schreiben und Plätze verteilen

Mittags-Vorbereitungen

Soccer Camp 2024

Trainer des Soccer Camps 2024
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Fussball und viel mehr: Soccer Camp bei Vineta Audorf
Insgesamt etwa 80 Kinder hatten Ende August vier Tage 
lang viel Spaß. 

Jugendfußballobmann Raik Ströh oblag die Planung des 
Soccer Camps: Trikots, Anmeldungen, Essen und Getränke, 
Trainer- und Betreuerteam – all das musste organisiert wer-
den. Florian Kruse war der federführende Planer im Bereich 
Fußball und hat die sportlichen Inhalte des Soccer Camps 
konzipiert. 

Die Trainer Julia Ohm-Sakowski, Madita Bethke,  Stefan 
Bröse, Ralf Heinrich, Marco Klauß, Patrick Hoffmann, Florian 
Kruse, Mirko Jansen, René Heuer, Katja Reimers, Ralf Hein-
rich und Michael Schmidt betreuten insgesamt sechs nach 
Jahrgängen aufgeteilte Gruppen.

Im Vereinsheim waren fünf „Bolzplatzmamas“  mit Es-
sens-, Getränke- und Küchendienst inklusive Gemüse und 

Obst schnippeln, Verletzungen behandeln, Trikotausgabe, 
Medaillen sortieren, Urkunden schreiben und Fotos schie-
ßen immer gut beschäftigt.
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Auf den letzten beiden Mitgliederversammlungen in den 
Jahren 2023 und 2024 haben unsere Mitglieder ein neues 
Vorstandsteam bestimmt. Mit Thorben Pekron als 1. Vor-
sitzendem, Ralf Gorn als 2. Vorsitzendem sowie Matthias 
Kruse als Kassenwart haben wir ein sehr engagiertes Team 
gefunden, das unseren Verein bereits mit viel Elan und neu-
en Ideen in die Zukunft führt und weiter führen wird.

Thorben hat auf der Jahreshauptversammlung 2023 das 
Amt des ersten Vorsitzenden von Joachim Sievers über-
nommen. Joachim Sievers hat unseren Verein seit Anfang 
der 2000er Jahre - in Teilen auch gemeinsam mit unserem 
Ehrenvorstand Peter Koch - in wechselnden Verantwortlich-
keiten sehr erfolgreich geführt. Dafür haben die Mitglieder 
ihn am 3. März 2023 einstimmig und mit Standing Ovations 
zum Ehrenmitglied ernannt. 

Unser neues Vorstandsteam

vorstand

v.l.n.r.: Thorben Pekron, Matthias Kruse, Ralf Gorn

Vorsitzender Thorben Pekron (links) und neues Ehrenmit-
glied Joachim Sievers

Lars Paulmann - Glasermeister
Ganzglasduschen

Spiegel
Ganzglastüren

Fenster & Türen 
Trennwandsysteme
Glasschiebetüren

Glas-Reparatur und
Neuverglasung

info@glaserei-am-kanal.de
          glaserei_am_kanal  |      0170 / 273 19 69
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Abschied mit dem  „Karl Martin Hoppe Tag“ 
Nach 36 Jahren Betreuerdasein, 68 Jahren  Vereinsmit-
gliedschaft und im Alter von 78 Jahren hat sich Karl Martin 
Hoppe, der von allen nur Kalli genannt wird, von der großen 
Fußballbühne bei uns verabschiedet.

An  „seinem Karl Martin Hoppe Tag“  wurde er am 18. 
Mai 2024 unter einem Vorwand und nichts ahnend auf 
die Sportanlage gefahren. 160 Gäste,  der 1. Vorsitzende 
Thorben Pekron und Fußball-Obmann Thomas Blechert als 

Vertreter des Orga-Teams und der Fußball-Sparte hießen ihn 
unter tosendem Beifall willkommen und sorgten für einen 
unglaublich emotionalen Auftakt mit Gänsehaut-Feeling. 

Am Ende des Tages wurde nach vielen Höhepunkten des 
Tages bis tief in die Nacht zur Musik von DJ Katchi gefeiert 
und viele Erinnerungen ausgetauscht. Dieses Event wird 
allen Beteiligten in großartiger Erinnerung bleiben.

Spiel „Jung gegen Alt“

„Kalli-Elf-Meter-Schießen“



// 35danke kalli

Verleihung der Ehrenamtsurkunde des DFB aus den Händen 
vom 1. Vorsitzenden des KFV RD-Eck Robert Lohmann 

Abschiedsgeschenke vom ehemaligen Fußball-
Obmann Kai Jastremski (links) und Thomas Blechert 
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spartenbericht

Im Mai 2024 endete bei den Handball Damen eine Ära. Trai-
nerin Petra Alberti verließ nach vielen Jahren die Damen 
und hinterließ eine sehr intaktes Team. Das Team möchte 
sich an diesem Punkt noch einmal bei ihr für die langjäh-
rige Zusammenarbeit bedanken und ihr alles Gute für die 
Zukunft wünschen! 

Auch ein Nachfolger wurde gefunden. Andreas Ketelsen 
kam nach einigen Jahren zurück zu den Handball-Damen 
des TSV Vineta Audorf. Im Mai starteten wir in die Vorbe-

reitung für die Saison 2024/25 mit 21 Spielerinnen. Leider 
haben sich gleich am Anfang der Saison Spielerinnen 

verletzt, teils auch schwer. Dieser Umstand musste 
kompensiert werden, sodass wir als Team sehr froh 

gewesen sind, in der Saison vier Neuzugänge be-
grüßen zu dürfen. 

Nach einer sehr guten Saisonvorbereitung sind 
wir dann Ende September in unsere Punkt-

spielrunde in der Kreisliga Staffel C gestar-
tet. Aktuell belegen (Stand 31.12.2024) 

wir den 8. Platz. Der Erfolg soll natürlich 
wichtig sein, aber für uns als Team 

stehen der Teamgeist, Zusammen-
halt und gutes Training im Vorder-

grund. Wir konnten daher Ende 
November noch eine positive 

Nachricht weitergeben. Als Co-
Trainer kam Kristofer Bublitz, 

ein langjähriger Handball-
spieler, zu uns. 

Für das Team ist der Zusammenhalt sehr wichtig, daher ge-
hören auch unsere regelmäßigen Team-Abende dazu, um 
den Teamgeist aufrecht zu erhalten. Das Saisonziel weniger 
Verletzungen und ein gesichertes Mittelfeld wollen wir im 
Jahr 2025 erreichen. Es macht großen Spaß, ein Teil des 
Teams zu sein. Weitere Mitglieder sind jederzeit herzlich 
Willkommen. 

Das ganze Team bedankt sich bei allen Fans für die Unter-
stützung.

Andreas Ketelsen

damen: Im Mai 2024 endete bei den 
Handball Damen eine Ära. 

HAndball  •  damen

Lust auf Handball?

Hier gibts alle Infos!
Einfach mit dem handy scannen.

Handball Damen
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Liebe Fans, Freunde und Unterstützer der Handball-Männer,

wir blicken auf ein ereignisreiches Jahr zurück – geprägt 
von Herausforderungen, Veränderungen und Fortschritten.

Saison 2023/24: Minimalziel erreicht!
Die vergangene Saison 2023/24 war ein intensives und 
spannendes Kapitel unseres Teams. Mit großem Einsatz 
und Teamgeist haben wir unser Minimalziel, den 2. Platz in 
der Kreisklasse, erreicht. Dieser Erfolg war nicht nur eine 
Belohnung für die harte Arbeit der gesamten Team, sondern 
eröffnete uns auch die Möglichkeit, in der Saison 2024/25 
den Schritt in die Kreisliga zu wagen.

Neue Herausforderungen in der Kreisliga 2024/25
Mit dem Aufstieg in die Kreisliga kamen neue Herausfor-
derungen und eine höhere sportliche Intensität auf uns zu. 
Unter der Leitung unseres neuen Trainers Jan Ackermann 
starteten wir mit großem Elan in die Saison:

Stand 31.12.2024: Nach 6 Spielen stehen wir mit 2 Siegen, 
2 Unentschieden und 2 Niederlagen auf einem soliden 4. 
Platz. Das Ergebnis zeigt, dass wir konkurrenzfähig sind 
und uns in der Kreisliga bereits etabliert haben.

Verjüngung des Teams
Besonders hervorzuheben ist, dass unser Team endlich ver-
jüngt wurde. Die Integration der neuen, jüngeren Spieler 
bringt uns frischen Wind und Dynamik, auch wenn nicht alle 
Abläufe und Spielzüge schon perfekt sitzen. Dieser Prozess 
erfordert Geduld, aber die Richtung stimmt, und das Team 
wächst von Spiel zu Spiel weiter zusammen.

Ausblick auf das Jahr 2025
Das neue Jahr bietet uns die Chance, weiter an uns zu 
arbeiten und unsere Leistung in der Rückrunde zu stei-
gern. Unser Ziel ist es, die Abläufe weiter zu verbessern 
und unsere Position in der Liga zu festigen. Mit der starken 
Teamchemie und eurer Unterstützung im Rücken blicken 
wir optimistisch auf das Jahr 2025.

Danke an alle, die uns begleiten!
Ein herzliches Dankeschön an unsere treuen Fans, Unter-
stützer und Helfer hinter den Kulissen – gerade an diejeni-
gen, die unseren Verkauf mit so viel Einsatz unterstützen. 
Ihr seid ein wichtiger Teil unserer Team, und wir freuen uns, 
auch 2025 gemeinsam mit euch  anzugreifen.
Auf ein erfolgreiches Jahr 2025!

Stephan Libutzki

Saison 2023/2024 und ein Ausblick auf 2024/2025

MEISTERQUALITÄT AUS OSTERRÖNFELD

MÖBEL- UND PARKETTMANUFAKTUR

www.dekarz.de
24783 Osterrönfeld

Nikolaus-O�o-Str. 1a
Tel. 04331 - 86 85 89 0

QUALIFIZIERTER MEISTERBETRIEB FÜR EINBRUCHSCHUTZ
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Die männliche D-Jugend hat sich im Mai neu zusammen 
gesetzt aus einem Teil D-Jugendlicher und den neu hinzu-
gekommenen E-Jugendlichen. Mit der neuen Trainerin Petra 
Alberti wurden dann die ersten Trainingseinheiten gestal-
tet. Die Trainingseinheiten waren immer sehr gut mit bis zu 
17 Spielern besucht. Die Jungs waren mit Eifer dabei und 
konnten bereits aus den ersten Trainingseinheiten viel ler-
nen. Auch das Spiel auf neuen Positionen wurde geübt. 

Auf dem ersten Turnier, das in Kiel stattfand, erreichten die 
Jugendlichen den zweiten Platz. Sie mussten sich nur dem 
THW Kiel geschlagen geben. Auch die nächsten Turniere wa-
ren erfolgreich und man wuchs mehr und mehr zusammen.

Im September begann dann die Saison. Diese konnte durch 
eine geschlossene Team-Leistung in der Hinrunde mit ei-
nem vollen Punktekonto auf dem ersten Platz beendet wer-
den.  Die folgende Zwischenrunde im Dezember beendete 
das Team auch auf dem ersten Platz. Bis auf das letzte Spiel 
konnten auch hier alle Spiele gewonnen werden. Damit ge-
wann die männliche Jugend D den Kreismeistertitel. 

Die Rückrunde im Jahr 2025 wird kreisübergreifend in 

Rendsburg, Neumünster und Bad Segeberg gespielt. Hier 
werden wir dann auf die Teams treffen, die in ihren Krei-
sen den ersten bis vierten Platz belegt haben. Da uns diese 
gänzlich unbekannt sind, werden wir einmal schauen, wo 
die Reise hingeht. Die 
Jungs sollen weiter Spaß 
am Handball haben und 
als Team zusammen-
wachsen. 

Petra Alberti
Trainerin mJD

HAndball  •  MÄnnliche d-JUgend

MÄnnliche D-Jugend

gänzlich unbekannt sind, werden wir einmal schauen, wo gänzlich unbekannt sind, werden wir einmal schauen, wo gänzlich unbekannt sind, werden wir einmal schauen, wo 
die Reise hingeht. Die 
Jungs sollen weiter Spaß 
am Handball haben und 
als Team zusammen-

gänzlich unbekannt sind, werden wir einmal schauen, wo gänzlich unbekannt sind, werden wir einmal schauen, wo 

Vineta
Aktuell

tsv-vineta-audorf.de
info@tsv-vineta-audorf.de

hier geht’s      
zum fanshop

Ausgabe 2023
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Wir die wJD, sind eine bunt gemischtes Team aus den Jahr-
gängen 2012/2013. Im Sommer nehmen wir an Rasenturnie-
ren teil, bevor die Hallensaison im Herbst beginnt. 

Natürlich freuen wir uns über jeden Punkt nach einem 
erfolgreichen Spiel - aber auch Niederlagen gehören zum 
Spiel dazu. Nach der Hinrunde belegen wir in der Tabelle 
einen guten 2. Platz. Mitte Januar beginnt die  Rückrunde. 

Hast du Lust, dir den Handballsport anzuschauen und uns 
dabei zu helfen den Tabellenplatz zu halten? Wir freuen uns 
über jedes neue Gesicht. Melde dich gern bei uns.

Nicole Blechert
Trainerin wJD

Die wJE hat derzeit, Stand Dezember 2024, 15 Spielerinnen 
aus den Jahrgängen 2014/15. Das Trainerteam besteht aus 
Marc Legrum, Lars Härtel und Katha Bronevski.

Wir sind mit 9 Mädchen aus den Jahrgängen 2014/15 in die 
Saison 2024/25 gestartet. Als Vorbereitung auf die Hallen-
spielrunde haben wir an 2 Feldturnieren in Schülp und Fock-
bek erfolgreich teilgenommen.

In den Spielen der Hallenspielrunde konnten wir viele Er-
fahrungen sammeln und uns stetig weiterentwickeln. Auch 
wenn wir uns des Öfteren geschlagen geben mussten, ha-
ben wir den Spaß am Handball nicht verloren und konnten 
sogar noch einige Spielerinnen dazugewinnen. Zu erwäh-
nen ist auch die sehr gute personelle Unterstützung von 
Spielerinnen aus den Maxis, sodass wir immer mit einem 
gut aufgestellten Team in die Spiele starten konnten.

Als krönenden Jahresabschluss  haben wir an der Mini-EM 
des HVSH in Kiel am 22. Dezember 2024 teilgenommen. Bei 
diesem Turnier haben wir als Team Deutschland mit ins-
gesamt 16 Teams aus ganz Schleswig-Holstein die Damen 
EM 2024 nachgespielt. Nach insgesamt 5 Spielen konnten 
wir mit einer Niederlage, einem Remis und 3 Siegen einen 
tollen 9. Platz belegen. Nebenbei hatten wir einen schönen 
Tag mit vielen Eindrücken und viel Spaß.

Wir blicken mit viel Vorfreude auf die Rückrunde der Saison 
2024/25.

Lars Härtel, Trainer

HAndball  • weibliche  D- & E-JUgend

Bunt gemischte weibliche D-Jugend

wJE nimmt an Mini-EM des HVSH teil

Weibliche D-Jugend mit Trainerin Nicole Blechert
Bericht wJE 2024/25

Die wJE hat derzeit, Stand Dezember 2024, 15 Spielerinnen aus den Jahrgängen 2014/15. Das 

Trainerteam besteht aus Marc, Lars und Katha.

Wir sind mit 9 Mädchen aus den Jahrgängen 2014/15 in die Saison 2024/25 gestartet. Als 

Vorbereitung auf die Hallenspielrunde haben wir an 2 Feldturnieren in Schülp und Fockbek 

erfolgreich teilgenommen.

In den Spielen der Hallenspielrunde konnten wir viele Erfahrungen sammeln und uns stetig 

weiterentwickeln. Auch wenn wir uns des öfteren geschlagen geben mussten, haben wir den Spaß 

am Handball nicht verloren und konnten sogar noch einige Spielerinnen dazugewinnen. Zu 

erwähnen ist auch die sehr gute personelle Unterstützung von Spielerinnen aus den Maxis, so dass 

wir immer mit einer gut aufgestellten Mannschaft in die Spiele starten konnten.

Als krönenden Jahresabschluss  haben wir an der Mini-EM des HVSH in Kiel am 22.12.2024 

teilgenommen. Bei diesem Turnier haben wir als Team Deutschland mit insgesamt 16 

Mannschaften aus ganz Schleswig-Holstein die Damen EM 2024 nachgespielt. Nach insgesamt 5 

Spielen konnten wir mit einer Niederlage, einem Remis und 3 Siegen einen tollen 9. Platz belegen. 

Nebenbei hatten wir einen schönen Tag mit vielen Eindrücken und viel Spaß.

Wir blicken mit viel Vorfreude auf die Rückrunde der Saison 2024/25!

Weibliche E-Jugend bei der Mini-EM des HVSH in Kiel

MÄDELS
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Unsere mjE ist zuversichtlich und mit vollem Kader in die 
Saison 2024/25 gestartet. Dies blieb leider nicht lange so. 
Daher mussten wir unsere Jugend AK melden, damit die 
restlichen Spieler noch ein Team zum Spielen hatten. Aber 
nach und nach kamen neue Spieler hinzu, Das hat unser 
Team wieder gestärkt. 

Nach einer durchwachsenen ersten Saisonhälfte waren wir 
mit dem Team zum Abschluss in der Action Arena in Kiel. Wir 
freuen uns auf die zweite Hälfte der Saison.
Trainerin Katharina Ringsleben

Die Handball-Maxis blicken auf eine erfolgreiche Hinrunde 
mit zwei Teams und insgesamt 37 Kindern zurück. Viele von 
ihnen konnten erste Spielerfahrungen sammeln und haben 
dabei sowohl Siege gefeiert als auch Niederlagen erlebt. Die 
Trainer sind stolz auf die Entwicklung der Kinder und freuen 
sich darauf, in der Rückrunde weiter an ihrem Können zu 
arbeiten und gemeinsam Spaß zu haben.

Zusätzlich wird in der Rückrunde 2025 ein drittes Team ge-
bildet, um allen 37 Kindern ausreichend Spielzeit zu ermög-
lichen. Dies bietet noch mehr Gelegenheiten, Erfahrungen 
zu sammeln und sich weiterzuentwickeln. Die Trainer freu-
en sich darauf, alle Kinder auf ihrem Weg zu begleiten und 
die Begeisterung für den Handball weiter zu fördern.

Zum Abschluss der Hinrunde haben wir zusammen mit dem 
Verein alle Maxis zu einer Weihnachtsfeier ins Kino einge-
laden. Der gemeinsame Ausflug war ein tolles Erlebnis für 
die Kinder und ein schöner Weg, die erfolgreiche Hinrunde 
zu feiern.

Stefan Brauer, Trainer

mÄnnliche e-JUgend & maxis •  Handball

mÄnnliche E-Jugend

maxis

Männliche E-Jugend
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Die Saison 2024/25 startete für das Mini-Team mit einem 
vierköpfigen motivierten Trainerteam und um die 30 Kinder. 
Frisch zur Saison gab es auch noch 3 neue Trikotsätze, da-
mit die Kinder top ausgestattet in die ersten Turniere star-
ten können  Auch hier noch einmal einen großen Dank an 
unsere Sponsoren Wolter Sicherheitstechnik und Heizung 
Sanitär Winter.

In der ersten Hälfte der Saison haben wir bereits 3 Turnie-
re mit jeweils 3 Teams bestritten. Eines davon war bereits 
ein Heimturnier und ein großer Spaß für Groß und Klein. Die 
Kinder hatten viel Spaß und man sieht bereits erste Erfolge. 
Der Ball wird immer sicherer gefangen, aber der Spaß steht 
bei den Kleinen definitiv noch im Vordergrund.

Nicht nur bei den Turnieren sondern auch bei unserem Trai-
ning haben wir durchgehend eine große Beteiligung und 
freuen uns, den Kindern spielerisch neue Dinge beibringen 
zu können. Langweilig und leise wird es nie in der Halle.

Wir freuen uns schon auf die zweite Saisonhälfte und 
besonders auf unser anstehendes Heimturnier am 22. 
März.2025. Wir freuen uns darauf euch in der Halle zu se-
hen, um die Kleinen anzufeuern.

Trainerin Mareile Winter

Handball Minis – kleine Kinder ganz gross

info@niesewendt.de | 0 43 31 - 919 99
Rudolf-Diesel-Str. 1| 24790 Schacht-Audorf  

IESEWENDT
FENSTER | TÜREN 
INSEKTENSCHUTZ | TERRASSENÜBERDACHUNG
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In unseren Trainingseinheiten zur Ballgewöhnung für die 
Kleinsten ab 4 Jahren stehen Spaß und Bewegung im Vor-
dergrund. Mit viel Begeisterung nehmen die Kinder an ver-
schiedenen Aktivitäten teil, die sowohl Handball als auch 
Fußball umfassen.

Wir Trainer bringen spezifische Kenntnisse und Erfahrun-
gen ein, um den Kindern die Grundlagen beider Sportarten 
näherzubringen. Dadurch können die Kinder von einem ab-
wechslungsreichen und umfassenden Training profitieren.

Ein Highlight des Trainings ist der Parcour, bei dem die 
Kinder verschiedene Hindernisse mit dem Ball überwin-
den müssen. Dies fördert nicht nur ihre Geschicklichkeit, 
sondern auch ihre Koordination und das Ballgefühl. Hier 
legen wir besonderen Wert auf die richtige Wurftechnik. 
Die Kinder lernen, wie sie den Ball korrekt halten und wer-
fen, um ihre Wurfkraft und Präzision zu verbessern.

Durch verschiedene Übungen beim Spiel „Schattenlauf“, 
werden das Dribbeln und Passen trainiert, wodurch die 
Kinder ein besseres Gefühl für den Ball entwickeln. Diese 
Fähigkeiten sind sowohl im Handball als auch im Fußball von 
großer Bedeutung.

Insgesamt sind es erfolgreiche und spaßige Trainingsein-
heiten, bei der die Kinder viel Ballgefühl lernen und sich 
gleichzeitig richtig austoben. Wir freuen uns schon auf die 
nächsten Stunden und darauf, die Fortschritte der kleinen 
Sportler zu sehen!

Wenn ihr Kind Interesse hat bei uns dabei zu sein, meldet 
euch gerne.

Wir sind das Team der BallgewÖhnung!
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wir sind auch 

wieder dabei!
2026

Zumba mit Martina (zumba_tine)

Panda Kalli und die Darter

Volleyball-Spartenleiter Sven 
Fahrenkrug und Messeorganisatorin 
Melanie Knierim mit Kalli

MÄnnerfit mit Kathrin und Marion
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Die Volleyball-Sparte ist stolz auf ihre rund 70 Mitglieder 
und den stetigen Zuwachs bei den Jugendlichen.

Unsere  Jugendtrainer und –Übungsleiter Sven Fahrenkrug, 
Klaus Albrecht, Mette Terboven und Robert Steinhagen  
konnten auch für die Saison 2024/25 wieder ein großes 
Damen U20-Team und ein starkes Herren-U20 Team auf die 
Beine stellen.  Den Teams ist kein Weg zu weit, egal ob Nie-
büll, Glückstadt oder Schwarzenbek - überall sind sie hin-
gefahren um Punkte und Spielerfahrung zu sammeln. 

Am 16. Februar 2025 fand die Quali-Runde der SHVV-Lan-
desmeisterschaft in Eutin statt. Dort hat sich die U20 mit 
ihrem Trainer Sven Fahrenkrug gerade für das Finale am 9. März 2025 in Eckernförde qualifiziert.

Auch im Seniorenbereich sind wir stolz darauf, dass die 
Punktrunden so super laufen und wir auch hier Zuwachs 
verzeichnen konnten. Der Wechsel der Spartenleitung ist 
mittlerweile auch daran zu erkennen, dass wir vier eigene 
Turniere veranstalten, an denen sich andere Vereine mit 
großem Interesse beteiligen.

Die Initiative, eine Community in den sozialen Medien zu bil-
den, schafft mittlerweile auch ein großes Einzugsgebiet für 
Turnierinteressenten, denen selbst eine Stunde Autofahrt 
nicht zu viel ist. 

VOLLEYBALL

Finalsieger U20 männlich 
v.l.n.r.: Emilio Isovic, Adrian 

Marculescu,  Felix Liedtke, 
Tim Burgardt, Henry Schu-

ries, Thies Simson

Unsere weibliche U20 mit Trainer Klaus Albrecht. Im Uhr-
zeigersinn: Klaus Albrecht (oben), Paula Köhn, Bahar Tekin , 
Yara Ibrahim, Swantje Wetphal, Lee-Ann Schrader, Katharina 
Löblein, Chatharina Ostwald, Meryem Kaya

Sieg im Liga-Spiel in Molfsee:  v.l.n.r.: Klaus Albrecht, Max 
Dermitzel, Kathrin Bordolo, Khaled Quasem, Ahmed Hussain, 
Jan Seifert, Oliver Strehlow, unten: Sufian Hezan, Sarah 
Sartory, Heyri Lalo
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In der Halle nehmen 2 Mixed-Teams am offiziellen Spielbe-
trieb teil. Das erste Team konnte diese Saison aufsteigen 
und hat es zudem bis ins Viertelfinale des Pokals geschafft. 
Das zweite Team spielt in Gruppe F, hat sich gut zusammen 
gefunden und ist deutlich stärker geworden.

Im Sommer 2024 haben wir eine gute Beachsaison absol-
viert. Es gab erste Plätze bei regionalen Turnieren und wir 

haben am großen Wismarer Beachturnier auf dem dortigen 
Marktplatz teilgenommen. In Breiholz konnten sich unsere 
Teams Platz eins und zwei sichern. In Hamweddel ging so-
wohl Platz 1 der Damen, als auch Platz 1 der Männer an uns. 
In Gnutz konnten wir uns auf Platz 3 verbessern.

Mit Stolz können wir für das Jahr 2025 ankündigen, dass bei 
uns das 4. Beach Camp stattfinden wird. Dank der schon 

VOLLEYBALL

Fahrschule Axel Korth
Dorfstraße 44

24790 Schacht-Audorf
04331 - 93231

Wir sind für Sie da:
Büro:          Dienstag & Donnerstag  16:00 - 19:00 Uhr
Theorie:     Dienstag & Donnerstag  19:00 – 20:30 Uhr

Wir machen Sie fit auf Ihrem Weg
zum Führerschein für: 

Auto &
Anhänger

BE & B 96

Sarah Sartori, Mirko Behrens und Antonio Küntzler im Beachfieber Tim Burgardt wechselt zu den Senioren
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jetzt großen Nachfrage wird es sogar an zwei Wochenenden 
stattfi nden.

Im Januar 2025 haben wir mit unserem ersten Mitternachts-
turnier ein echtes Highlight  veranstaltet. Beim „Schlafmüt-
zenturnier“ spielten ab Abends um 20 Uhr insgesamt zehn 
Team mit viel Spaß - und einigen Schlafmützen - Volleyball 
bis um 4 Uhr morgens.

Wir freuen uns sehr über die Unterstützung der VR Bank, die 
unsere neuen Trikots gesponsert hat und danken auch allen 
anderen Spendern, die uns unterstützen.

Sven Fahrenkrug
Spartenleiter Volleyball

VOLLEYBALL

Sven Fahrenkrug beim Schlafmützen Turnier 2025
Mette Terboven und Gudrun Lassen sind gar keine müden 
Schlafmützen

Lust auf Volleyball?

Hier gibts alle Infos! 
Einfach mit dem handy scannen.
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Skat Stammtisch
Geselligkeit und Spaß garantiert! Unser Skatstammtisch 
bietet jeden 3. Mittwoch im Monat ab 18:30 Uhr im Vereins-
heim die perfekte Gelegenheit, in gemütlicher Runde Skat 
zu spielen und neue Leute kennenzulernen. 

Anfänger sind herzlich willkommen – wir erklären gerne 
die Regeln!

skat stammtisch

Gründungsmitglieder im November 2023: (v.l.n.r.): Thorben 
Pekron, Andreas Götz, Frank Hänjes, Rudi Pekron, Dietger 
Paulwitz, Uwe Thams,  Günther Schramm, Wolfgang Pekron, 
Meiko Kähler, Ulrich Roth

Skat-Stammtisch Februar 2025

CEREC IMPLANTATE

HYPNOSE KINDERZÄHNE

www.zahn-am-nok.de

Dorfstraße 26
24790 Schacht-Audorf

Telefon 04331-92542 
Telefax 04331-92103

info@zahn-am-nok.de

Maßgeschneiderter Zahnersatz an nur 
einem Tag: Die Zahntechnikerin sitzt mit im 
Haus. Kurze Wege zum perfekten Ergebnis!

Die Angst vor dem Zahnarzt ist vorbei 
– Entspannen Sie sich bei der Behand-
lung durch einfache Hypnosetechni-
ken, die wir Ihnen beibringen!

Als zertifizierte Implantologiepraxis 
(Deutsche Gesellschaft für Implantolo-
gie) finden wir auch bei komplizierten 
Fällen die perfekte Lösung!

Als Familienpraxis freuen wir uns be-
sonders auf den ersten Zahnarztbesuch 
Ihres Kindes: Spaß beim Zahnarzt ist die 
beste Prophylaxefür gesunde Zähne!
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 senioren • TISCHTENNIS

Mit 6 Ligateams ist die Tischtennissparte zu einer der größ-
ten des Kreises angewachsen. Am höchsten spielt dabei 
das Damen-Team, die in der Landesliga Nord antritt und zur 
Halbserie einen guten 3. Platz belegt. 

Ähnlich gut lief es im abgelaufenen Halbjahr für die 1. Her-
ren, die in der Kreisliga zur Winterpause Platz 5 belegt. 
Hinzu kommen 4 weitere Herren Teams in den Kreisklassen. 
Die 2. Herren belegt aktuell Platz 6 in der 1. Kreisklasse, in 
der 3. Kreisklasse belegen die 3. und 4. Herren Platz 7 und 
Platz 1 und in der 4. Kreisklasse steht die 5. Herren auf dem 
6. Platz.

Insgesamt lässt sich ein äußerst positives Fazit ziehen. Ob-
wohl im Sommer 2 Herren-Teams mehr aufgestellt wurden 
als noch in der Vorsaison, ist die Personalsituation so gut, 
dass die 5. Herren mit 9 eingesetzten Spielern sogar einen 
Personalüberschuss hat. Sportlich liegen alle Teams im ge-
sicherten Mittelfeld ihrer Tabelle, eine Ausnahme bildet die 
4. Herren, deren Aufstieg angesichts eines 7 Punkte-Vor-
sprungs nur noch Formsache sein dürfte. 

Im Kreispokal steht unsere 1. Herren nach einem Sieg über 
den Osterbyer SV im Viertelfinale. Das 2. Pokal-Team schied 
denkbar knapp mit 4:6 beim Kreisligisten Osdorfer SV aus. 

Darüber hinaus veranstalteten wir unter der Organisation 
von Jan Hendrik Steinfeldt unsere jährlichen Vereinsturnie-
re. Beim Maiturnier siegten Uwe Thams/Hartmut Neumann 
(Doppel) und Jan Hendrik Steinfeldt (Einzel). Die Vereins-
meisterschaften gewannen Thorsten und Sabine Harder 
(Doppel) sowie Jorge Störmer (Einzel). Auch ein Sommer-
fest und eine Weihnachtsfeier durften natürlich nicht 
fehlen. Darüber hinaus wird das ganze Jahr über fleißig 
trainiert.

Im April verabschiedeten wir unseren langjährigen Spar-
tenleiter Gerd Rohwer. Gerd hat 14 Jahre die Geschicke der 
Tischtennis-Abteilung erfolgreich geleitet. Wir bedanken 
uns ganz herzlich bei dir und hoffen, dass du uns noch 
lange als aktiver Spieler erhalten bleibst!

Tischtennis-Erwachsene: Gleich 6 Ligateams 
kÄmpfen um Punkte

Abschied vom langjährigen Spartenleiter Gerd Rohwer Mit neuem Spartenleiter 
Bjarne Paulwitz
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Kvickly Cup Ribe Januar 2025

Saisonabschluss der Jugend

Vereinsmeisterschaften im Oktober 2024

Neue Trainingsanzüge für die Jugend vom Seniorenpflege-
heim Zur Alten Schule Lütjenwestedt GmbH
(v.l.n.r.) hinten: Niels Gieseck (Geschäftsführer Seniorenheim 
Lütjenwestedt), Hannes Roth, Mats Mahler, Sverre Kudszus, 
Nicolai Gieseck, Bjarne Paulwitz; vorne: Damian Markmann, 
Finja Markmann, Odin Kleindt, Moritz Stärke, Noah Schweichel

Lust auf 
tischtennis?

Hier gibts alle 
Infos! Einfach 
mit dem handy 
scannen.

Tischtennis-Jugend: Jede Menge Titel
Die Tischtennis-Jugendabteilung besteht zurzeit aus ca. 
20 Kindern und Jugendlichen im Alter von 6 bis 16 Jahren. 
Neben dem Jugendtraining nehmen aktuell 2 Teams am 
Wettkampfspielbetrieb teil. Das 1. Jugend-Team spielt nach 
dem Gewinn der U19 Kreisliga und Platz 5 in Schleswig-Hol-
stein in dieser Saison als 4. Herren im Erwachsenenspiel-
betrieb mit. Das  2. Team belegt zur Halbserie aktuell in der 
U19 Kreisliga den 2. Platz. Darüber hinaus ist ein Mini-Team 
im Aufbau, für die wir noch Zuwachs suchen.

Zudem nahmen unsere Spieler erfolgreich an verschiede-
nen Turnieren teil. Noah Schweichel und Nicolai Gieseck 
wurden zusammen im Doppel Kreismeister und Bezirks-
meister. Im Einzel errang Noah ebenfalls den Kreismeister-
titel, Nicolai wurde Vize-Kreismeister. Beide qualifizierten 
sich für die Landesmeisterschaft (Top 32), Nicolai stand 
auf der Landesrangliste sogar unter den besten 16 Einzel-
spielern SHs. Sverre Kudszus (15 Jahre) nahm an den Herren 
Kreismeisterschaften teil und wurde dort Kreismeister (C). 
Zudem siegte Sverre bei den Bezirksmeisterschaften der 
Jugend Leistungsklasse B. 
Unsere Minis Moritz Stärke und Odin Kleindt gewannen beim 

EB-Team Cup die U11 Altersklasse und unser Team gewann 
im September erstmalig den Köslin-Bublitz Pokal (Sverre 
Kudszus, Noah Schweichel und Mats Mahler). Außerdem 
trat unser 1. Team beim Oster-Cup in Flensburg an und spiel-
te dort gegen London, die Irische Nationalauswahl, den 1. 
FC Köln und viele weitere Teams aus ganz Nordeuropa. Das 
Jahreshighlight war wieder die Fahrt ins dänische Ribe und 
die Teilnahme am dortigen Kvickly Cup. 
Die Tischtennis Jugend sucht weiterhin Nachwuchs in allen 
Altersklassen. 

Bjarne Paulwitz
Jugendtrainer und Spartenleiter
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Am 1. April stand die Ostereiersuche mit Kaffee und Kuchen 
auf der Sportanlage auf dem Programm. Viele Kinder haben 
fleißig Ostereier gesammelt und als Belohnung gab es für 
jeden Teilnehmer eine kleine Überraschung. 

Am 1. Juni fand zum ersten Mal bei herrlichem Sonnen-
schein unser großer Vineta Flohmarkt mit über 60 Ständen 
auf der Sportanlage statt. Glücksrad, Popcorn, Hüpfburg, 
Bratwurst, Kaffee und Kuchen sorgten neben den Verkaufs-
ständen bei allen für gute Laune.

Mitte Juni veranstalteten wir unser Kindersommerfest mit 
vielen tollen Spielen, einem abwechslungsreichen Rah-

menprogramm sowie dem beliebten Treckerexpress. 
Nach dem Unwetter beim Aufbauen hatte der Wetter-

gott Einsicht mit uns, und es schien zum Start
sogar etwas die Sonne. Vanessa Brandt und ihre 

Zumba Kids haben eine tolle Aufführung zum 
besten gegeben. Über 180 Kinder mit ihren 

Familien waren zu Gast und hatten viel Spaß. 
Darüber haben wir uns riesig gefreut und 

begrüßen euch wieder ganz herzlich zum 
diesjährigen Sommerfest am 5. Juli 2025.

Bei der Gruppe „Kinder in Bewegung“ 
stand  im Oktober ein erlebnisrei-

ches Halloweenturnen auf dem 
Programm.

Als Highlight feierten wir im. 
November unsere Weih-

nachtsfeier mit allen 
Sparten im Hallenbad 

Aquacity in Rendsburg. Groß und Klein hatten jede Menge 
Spaß beim Wettrutschen, beim Tauchen, beim Sprungwett-
bewerb, auf der Riesenrutsche vom Dreimeter-Turm und in 
der Disco. 

Als Abschluss unseres Turnjahres stand Mitte Dezember 
unsere Aktion „Lebkuchenherzen verzieren“ im Vereins-
heim auf dem Programm. 150 Turner hatten einen tollen 
Nachmittag und haben zauberhafte Herzen gestaltet.

Im Dezember hat die Turnsparte erneut am Fotowettbe-
werb vom Kreissportverband teilgenommen. Unter dem 
Motto „Lasst uns froh und bunter sein…“ haben wir ein V 
aus unseren selbst gestalteten bunten Lebkuchenherzen- 
ein V aus unseren Turnwichteln – eine 20 aus Trainingshüt-
chen und Bällen und unserem Vineta Maskottchen Panda 
Kalli mitten drin gezaubert. Auch dieses Jahr konnten wir 
die Jury überzeugen und gewinnen. Wir Trainer sagen noch-
mal DANKE an alle Teilnehmer und Helfer für diese spontane 
Aktion. Es ist wieder ein traumhaftes Foto entstanden. Ein 
besonderer Dank geht an unseren Fotografen und Drohnen-
experten Frederick Dörschem. Ohne ihn wäre dieses tolle 
Foto nicht entstanden. 

Anfang Februar feierten wir unsere traditionelle Faschings-
party auf der Sportanlage. Über 100 Kinder haben mit ihren 
Eltern bei fetziger Musik, lustigen Spielen, leckeren Kuchen 
und Kamellen einen tollen Nachmittag verlebt.

Aktuell leitet Steffi Bohn das Eltern- und Kindturnen. Die 
Stunde „Kinder in Bewegung“ wird von Ole Cramer und Anna 
Wieben betreut. Die älteren Kinder ab sechs Jahren trainie-
ren Martina Bräutigam, Anna Wieben und Lena Krämer.

Im Namen der Turnsparte möchten wir uns nochmals ganz 
herzlich bei allen Helfern, die uns das ganze Jahr über un-
terstützt haben, bedanken. 

Eure Turnsparte, Martina Bräutigam und Steffi Bohn

kinderTurnen

Kunterbuntes Turnjahr 
mit vielen Aktionen

Lust auf 
kinderturnen?

Hier gibts
 alle Infos! 

Einfach mit dem 
handy scannen.
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Flohmarkt 2024

Flohmarkt 2024

kinderfasching 2025

kinderfest 2024

kinderfest 2024

Kinderfasching 2025
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Aktion
ferienspass
2024
ferienspass
2024

Tischtennis-Schnupperkurs

Tolkschau FrÜhstÜckssport

Indoorspielplatz Ratz und RÜbe Husum

sprungraum kiel
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Im Jahr 2024 gab es wieder reichlich Gelegenheit, sich 
sportlich auszutoben. Im März 2024 fand die 1. Sportmesse 
der Aktivregion in Büdelsdorf statt. Auch die Fit&Gesund-
Sparte hat sich hier neben den Dartern, Turnern und Volley-
ballern vorgestellt. Live dabei waren Männerfit und Zumba 
mit jeweils einer Gruppe von Teilnehmer*innen. Die Män-
nerfit-Gruppe hat eine kleine Choreographie und  ein paar 
Einheiten aus einer Tabata Stunde gezeigt. Die Zumba-Tän-
zerinnen präsentierten einige ihrer aktuellen Tänze. Unser 
neues Vereinsmaskottchen, Pandabär Kalli, kam hier erst-
malig zum Einsatz und hat fleißig bei den Vorführungen 

mitgemacht.

Seit April 2024 haben wir erstmalig Stabilisationstrai-
ning im Programm, das von Lara Wendland geleitet 

wird. Stabilisation ist ein sehr wichtiges Element 
im Fitnesssport.

Bei der Zumba-Masterclass im Mai 2024, die 
von Martina Meyer veranstaltet wurde, 

tanzten etwa 60 Teilnehmerinnen mit gro-
ßer Begeisterung nach den Choreogra-

phien der auf einer Bühne tanzenden 
Zumba-Instructors, zu denen neben 

zumba_tine auch Diandra Sarina 
Krohn und viele weitere gehörten.

Weitere Events folgten: Im Mai 
2024 hat unsere Laufgruppe 

am AOK Business Run in 
Kiel teilgenommen. 

Kurz darauf waren wir zum dritten Mal mit einer Frauen-
staffel beim Lauf zwischen den Meeren von Husum nach 
Damp dabei. Zum Abschluss der Laufsaison ging es im Sep-
tember wieder zum Kiellauf.

Zu unserem Sommergrillfest Ende Juli haben unsere Teil-
nehmer*innen wieder ein tolles Buffet zusammengestellt. 
Herzlichen Dank dafür!  Das reichhaltige Sommerferienpro-
gramm wurde von vielen Teilnehmern genutzt.

Im Jahr 2024 fand bei Vineta erstmalig ein Oktoberfest 
statt. Zum Gelingen hat unsere Männerfitgruppe beigetra-
gen. Sie hat zusammen mit Übungsleiterin Kathrin Wend-
land eine Choreographie vorgetanzt. Mit dabei war Melanie 
Knierim, Sportkoordinatorin der Aktivregion Rendsburg, die 
eine Wettschuld einzulösen hatte. Es hat allen großen Spaß 
gemacht.

Zum Jahresabschluss gab es wieder eine große Weih-
nachtsfeier der gesamten Fit und Gesund-Sparte mit einem 
tollen Buffet. Das Vereinsheim war bis auf den letzten Platz 
gefüllt.

Anfang März 2025 fand der alljährliche Fitnesstag wieder 
mit einem umfangreichen Programm statt. Die Zumba Kids 
waren wieder mit einer tollen Aufführung dabei. Es war ein 
rundum schöner Tag.

Euer Fit und Gesund Team
Kathrin Wendland und Silke Gawrisch 

Alle Übungsleiterinnen: (v.l.n.r.): Marion Feulner, Vanessa 
Brandt, Silke Gawrisch, Martina Meyer(zumba_tine), Ma-
ren Mintert, Kathrin und Lara Wendland; es fehlen: Maren 
Schlünß, Dagmar Poggendorf

FIT & GESUND

Nicht nur Fitness und Gesundheit 
sondern auch viel Spass
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bbp
herzsport

sitzgymnastikfit in die woche

auftritt mÄnnerfit beim oktoberfest

mÄnnerfit

lauf zw. den meeren

pilates
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rÜckenfit am montagabend

rÜckenfit am deinstagmorgen step aerobic

tabata zumba

workout yoga

Zumba gold

FIT & GESUND • einblicke
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zumba masterclass

zumba kids

zumba masterclass ZUMBA masterclass

fitnesstag 2025 fitnesstag 2025

STabi mit lara

einblicke • FIT & GESUND

Lust auf FIT & GESUND?

Hier gibts alle Infos!
Einfach mit dem handy scannen.



Funktion   Name    Telefon
1. Vorsitzender   Thorben Pekron   0171 356 50 69
2. Vorsitzender   Ralf Gorn    0160 271 37 41
Kassenwartin   Matthias Kruse   0157 30 35 61 79
2. Kassenwartin   Ellen Voß    0174 823 78 60
Jugendwartin   Laura Leege   0178 790 56 50
Schriftwartin   Marion Schepp   04331 934 72
Pressewartin   Anja Behrens   0152 38 30 17 30

Sportwart    Hans-Jürgen Milferstädt  04331 928 23
Sozialwartin   Brigitte Milferstädt   04331 928 23

Spartenleiter Badminton  Yvonne Albrecht   04331 33 25 37
stv. Spartenleiterin Badminton  Dirk tho Seeth   0152 05 95 31 95

Spartenleiter Darts   Sven Maske   0176 41 70 13 75

Spartenleiterin Fit & Gesund  Kathrin Wendland   04331 918 95
stv. Spartenleiterin Fit & Gesund  Silke Gawrisch   04331 912 11

Fußball-Obmann   Kim Delfs    0151 28 35 80 10 
Stv.Fußball-Obmann   Thomas Blechert    0162 793 87 84

1. Fußballjugend-Obmann  Raik Ole Ströh   0151 67 84 31 57
2. Fußballjugend-Obmann  Ralf Heinrich   0173 913 05 01 

Spartenleiter Handball   Stephan Libutzki   0151 65 48 41 87
Spartenleiterin Handballjugend  Mirja Libutzki   0151 64 64 64 34

Spartenleiter Tischtennis  Bjarne Paulwitz   0157 38 00 75 55
stv. Spartenleiterin Tischtennis  Dörthe Krohn-Waskönig  04331 927 72

Spartenleiterin Turnen   Martina Bräutigam   04331 664 27 58
stv. Spartenleiterin Turnen  Stefanie Bohn   04331 337 29 60

Spartenleiter Volleyball   Sven Fahrenkrug   0172 153 88 17
stv. Spartenleiterin Volleyball  Jennifer Kissner   0171 517 65 64
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Montag   Ruhetag
1. Montag 10 Uhr Klönschnack

Dienstag   19:00 - 22:00 Uhr
2. Dienstag  Stammtisch Fit&Gesund (19:15 Uhr)

Mittwoch  19:00 - 22:30 Uhr Stammtischtag
1. Mittwoch Stammtisch Männerfit 
3. Mittwoch Stammtisch Skat  (18:30 Uhr)

Donnerstag  19:00 - 22:00 Uhr
Freitag   17.30 Uhr Darts Youngsters
    19:00 Uhr Darts
Wochenende  je nach Veranstaltung
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25.01.25  Vereinsbosseln
01.02.25   Dartsturnier Sportanlage
02.02.25   Kinderfasching
08.02.25  GrÜnkohlessen
01.03.25   Fitnesstag Sporthalle
07.03.25   Jahreshauptversammlung
05.04.25  Volleyball FrÜhjahrsturnier
12.04.25   Zumba Masterclass Event Sporthalle
25.05.25   Frauen Kreispokalfinale Sportanlage
13.- 15.06.25   Volleyball Kids Beachcamp Sportanlage
21.06.25   F- & G-Jugend-Fussballturnier des SHFV
29.06.25   Skatturnier
05.07.25   Kinderfest Sportanlage
15.- 19.07.25   Frauen Fussball Edeka Hoof Cup
04.- 07.09.25   Soccercamp
06.09.25   Volleyball Beachturnier
11.10.25  Volleyball Herbstturnier
15.11.25   Laternelauf Sportanlage

das

jahr 2025
Vineta



Vielen Dank
Wir bedanken uns bei allen Sponsoren, Betreuern, Ehrenamtlichen,

Übungsleitern, Helfern, dem Bauhof und der Gemeinde Schacht-Audorf
für ihre vielfältige Unterstützung.

Nur dadurch ist es dem Verein möglich, unseren Mitgliedern
ein attraktives und breit gefächertes Sportangebot anbieten zu können.

Vielen Dank euch allen
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Mit Sicherheit Fair Play.

Dorfstr. 37
24783 Osterrönfeld
Tel. 04331/7083030
osterroenfeld@provinzial.de

Jens Kalina und Sven Michel Kalina

Wir wünschen viel Spaß und sportlichen 
Erfolg.




